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Di Tahun 2013 lalu, PTA Jambi berhasil merajai jagad pemberitaan Badilag.net dengan capaian lebih 
dari 250 berita, menjadi yang terbanyak untuk pengadilan tingkat banding.

Jurdilaga PA se wilayah PTA Jambi, juga tidak kalah cemerlang prestasinya. Hal itu dibuktikan dengan 
berhasilnya 3 PA di wilayah PTA Jambi menduduki posisi 5 besar, 3 PA tersebut masing-masing adalah 
PA Bangko yang berada di posisi ke 3 dengan capaian 180-an, kemudian menyusul PA Muara Tebo di 
peringkat ke empat dengan jumlah berita 130-an dan PA Muara Bungo di posisi ke 5 dengan raihan 
110-an, (Jika ada selisih dalam penghitungan mohon maaf, namun untuk peringkat dipastikan betul).
Jurdilaga PTA Jambi selaku wadah penulis pertama di Badan Peradilan Agama yang lahir pada 22 
November 2012 yang lalu tentunya berharap banyak kepada semua PA di wilayah PTA Jambi untuk 
mempublikasikan hal-hal menarik di satuan kerjanya.

Diakui atau tidak, prestasi yang telah didapatkan oleh PA tidak akan diketahui oleh warga peradilan 
lainnya jika tidak dipublikasikan.

Tim redaksi Jurdilaga PTA Jambi mengutip pernyataan Hermansyah (redaktur Badilag.Net) pada 
tulisannya yang berjudul ‘’Kaleidoskop 2103 Tebar Penghargaan Jadi Tradisi Baru Peradilan Agama’’, 
dalam tulisannya itu Hermansyah menyebutkan 3 PTA yang pada tahun 2013 telah memberikan 
warna baru terutama terkait pemberian penghargaan kepada PA berprestasi, 3 PTA tersebut salah 
satu nya adalah PTA Jambi.

Ada kutipan menarik pada tulisan ini, ‘’Di luar tiga PTA tadi, tentu masih ada PTA-PTA lain yang 
menyelenggarakan event serupa, namun karena kurang publikasi, sehingga luput dari perhatian 
kami’’.

Berangkat dari kutipan tersebut, publikasi sangat penting untuk warga peradilan. Jika ajang pemberian 
penghargaan tersebut tidak dipublikasikan oleh Jurdilaga PTA Jambi dan PA se wilayah PTA Jambi, 
Badilag juga dipastikan tidak akan mengetahui adanya ajang adu gengsi pimpinan di wilayah PTA 
Jambi tersebut.

Kita masih menemukan berbagai kritikan pada setiap berita yang ditayangkan atau diakui ‘’Menarik’’ 
oleh Badilag.net. Pernyataan protes tersebut kadang ditemui di Grup Facebook Sekolah Menulis Warga 
Peradilan Agama ataupun Forum Pembaca Badilag.  “Kami PA A atau PA B juga sudah melakukan, 
dan telah memiliki itu terlebih dahulu’’. Namun karena tidak dipublikasikan di ruang dan media yang 
sudah ada ini, maka luput dari perhatian Badilag. Tapi jika dituliskan dan dimuat di Badilag.Net, 
maka akan terukir sejarah sebuah prestasi pernah diraih. Itulah ruginya jika tidak diberitakan.

Di tahun 2014 ini tentunya kita mencoba untuk kembali bertarung, diapresiasi atau tidak, diakui atau 
tidak, yang pasti Jurdilaga PTA Jambi dan Jurdilaga PA harus tetap semangat untuk menjadi yang 
terbaik, menjadi yang terbanyak, dan yang pasti tetap mengangkat nama baik Jurdilaga PTA Jambi.

Salam Redaksi

Refleksi 2013, untuk 2014  yang Berprestasi
(Prestasi Jurdilaga PTA Jambi di Tahun 2013)
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Di awal tahun 2014 ini, tepatnya Senin (13/01/2014) pukul 10.00 WIB, Jurdilaga PA di wilayah PTA 
Jambi sudah mulai berpacu pada jagad pemberitaan. Hal itu dibuktikan dengan banyaknya berita 
yang dipublikasikan oleh tim redaksi Badilag.net milik Jurdilaga PA di wilayah PTA Jambi.
Jumlah berita Jurdilaga PTA Jambi yang telah dipublikasikan di Badilag.net tentunya tidak habis 
sampai disitu, Jurdilaga PTA Jambi meyakini selain yang telah dipublikasikan tersebut, masih banyak 
berita Jurdilaga PA se wilayah PTA Jambi yang telah masuk di daftar antri Badilag.net atau yang belum 
dikirimkan oleh reporter Jurdilaga.

Alangkah kerennya, jika keberhasilan Jurdilaga PTA Jambi untuk tingkat banding, dikawinkan 
dengan gelar tiga besar milik PA di wilayah PTA Jambi. Sebuah mimpi yang akan menjadi kenyataan, 
peringkat 1, 2 dan 3 pada tahun 2014 untuk pengadilan tingkat pertama akan menjadi milik PA di 
wilayah PTA Jambi.

Jadi pelajaran untuk semuanya, konsistensi pengiriman berita sangat dibutuhkan. Target yang telah 
ditentukan, harus dicapai di tahun 2014 ini. Dan diyakini pada tahun 2014 ini, Seputar Peradilan 
Agama di Badilag.net setiap hari akan menyuguhkan berita-berita dari Jurdilaga PTA Jambi dan PA 
se wilayah PTA Jambi.

Terakhir, Jurdilaga PTA Jambi juga berperan penting dalam memberikan motivasi dan turut 
menyukseskan semua unit di PTA Jambi, seperti bagian keuangan, SIMPEG, SIADPA dan lain-lain, 
dukungan itu diberikan lewat pemberitaan tentang keberhasilan dan kekurangan yang masih dimiliki 
oleh PA di wilayahnya. Bukan punya tujuan untuk mempermalukan yang belum valid, namun dengan 
diberitakan, maka beban dan tanggung jawab pimpinan atau operator di satuan kerja yang belum 
maksimal tersebut akan terpacu untuk menuntaskannya dalam jangka waktu singkat.

Kini, Jurdilaga PTA Jambi kembali tampil dengan Buku edisi ke 2, setelah sukses melaunching buku 
edisi perdana September 2013 lalu. Tentu kekurangan dan kehilafan masih terdapat dalam buku edisi 
ke 2 ini. Jaya Selalu PTA Jambi.  (Nop)

Salam hangat dari ruang redaksi Jurdilaga PTA Jambi

Jambi,  11-02-2014

Jurdilaga PTA Jambi
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Sekapur Sirih

Lima tahun delapan bulan bukanlah waktu yang sebentar. Dalam 
kurun waktu itu lah Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH memimpin 
Pengadilan Tinggi Agama Jambi. Jabatan itu ternyata merupakan 

jabatan terakhirnya di badan peradilan. Di tanah Jambi lah pria yang lahir 
67 tahun yang lalu tersebut Purna Bakti. 

Sederet prestasi tentu sudah diraihnya selama memimpin PTA Jambi ini, 
hal itu merupakan bukti kesungguhan beliau untuk membangun badan 
peradilan agama, khususnya PTA Jambi. 

Buku edisi khusus ini merupakan bukti keberhasilannya di PTA Jambi, 
karena buku ini adalah hasil karya Jurdilaga PTA Jambi yang dideklarasikannya pada 23 November 
2012 yang lalu dan menjadi yang pertama di Indonesia. 

Berkat dukungan penuhnya, Jurdilaga PTA Jambi mampu berbuat banyak khususnya dalam bidang 
pemberitaan di Badilag.net dan mampu pula menjadi supporting unit di pelbagai kegiatan di PTA 
Jambi. 

Kini ditangan anda telah hadir kembali sebuah buku karya Jurdilaga PTA Jambi yang berisi kumpulan 
kegiatan PTA Jambi, kegiatan PA se wilayah PTA Jambi, kegiatan PTA Jambi bersama Pemerintah 
Provinsi Jambi, serta beberapa data penting terkait PTA Jambi yang telah dipublikasikan di Badilag.
net. 

Buku edisi khusus ini dipersembahkan dalam rangka Purna Bakti KPTA Jambi, Hari Jadi PTA Jambi 
yang ke 21 dan Pekan Olahraga Terbatas (Portas) PTA Jambi. 

Oleh karena itu, saya atas nama pimpinan dan atas nama segenap warga PTA Jambi mengucapkan 
ucapan terimakasih kepada Dewan Penasehat, Dewan Redaksi, Pemimpin Redaksi, Redaktur 
Pelaksana, Koordinator Liputan, Sekretaris Redaksi, Redaktur, serta semua Jurnalis yang tergabung 
dalam Jurdilaga PTA Jambi yang telah melaksanakan tugas reportase, menulis, mengumpulkan foto, 
editing, hingga menjadi sebuah karya yang sudah tersaji dengan rapi dan enak dibaca. 

Selamat atas terbitnya buku Jurdilaga edisi khusus ini, Selamat Hari Jadi PTA Jambi yang ke 21,  dan 
selamat purna bakti  KPTA Jambi, Drs. H. Muzani Zahri, SH. MH.

Wakil Ketua PTA Jambi 
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Nunukan | www.pa-nunukan.go.id
Pada tahun 2013 yang baru saja men-
inggalkan kita, Pengadilan Tinggi 
Agama (PTA) Jambi dan Pengadilan 
Agama (PA) Nunukan berhasil men-
jadi satker di lingkungan peradilan 
agama yang berita-beritanya paling 
banyak dipublikasikan website resmi 
Ditjen Badilag, badilag.net.
Penetapan “jawara” pengirim berita 
terbanyak ke badilag.net tahun 2013 
ini berdasarkan perhitungan manual 
berita yang tampil di menu “Seputar 
Ditjen Badilag” dan “Seputar Peradi-
lan Agama”, yang bisa saja berbeda 
dengan perhitungan manual orang 
lain.
Namun, Insya Allah, dengan perhi-
tungan mesin joomla sekalipun, hasil 
akhirnya dipastikan tidak akan  terlalu 
jauh selisihnya.
Untuk ketegori pengadilan tingkat 
banding ini, hingga akhir 2013 lalu, 
dalam perhitungan manual, PTA Jam-
bi berhasil mengirimkan 254 berita 
yang dimuat di badilag.net. sepanjang 
tahun 2013.
Keberhasilan PTA Jambi menjadi “ja-
wara” pengirim berita terbanyak di 
tahun 2013 ke website badilag.net ini 
sekaligus menyisihkan “jawara” ber-
tahan tahun 2012 lalu yang dipegang 
oleh Mahkamah Syariah Aceh.
Sekalipun sudah jauh melebiihi jum-
lah kiriman beritanya sendiri di tahun 
2012 lalu (144 berita), namun dengan 
hanya mampu mengoleksi 218 ber-
ita di tahun 2013, MS. Aceh terpaksa 
harus merelakan posisinya direbut 
oleh PTA Jambi, yang di tahun 2012 
lalu hanya berada di urutan ke-9 den-
gan 33 berita.
Maka untuk posisi kedua pengirim 
berita terbanyak ke badilag.net tahun 

PTA Jambi dan PA Nunukan “Jawara” Baru Kontributor Berita 
Terbanyak di Badilag.net Tahun 2013

2013, MS. Aceh yang berhasil mer-
aihnya dengan kiriman 218 berita. 
Tampak selisihnya tidak terlalu jauh 
dengan “jawara” baru, PTA Jambi 
(254 berita).
PTA Manado yang berada di uru-
tan paling buncit di tahun 2012 lalu 
(3 berita), ternyata di tahun 2013 ini 
membuat “prestasi” (kejutan) yang 
cukup bagus,  dengan berhasil nang-
kring di posisi 3 besar pengirim berita 
terbanyak ke badilag.net, dengan kon-
tribusi kiriman 93 berita.
Selengkapnya inilah daftar PTA/MS. 
Aceh pengirim berita terbanyak ta-
hun 2013 ke badilag.net:
 
Untuk kategori pengadilan tingkat 
pertama, PA Nunukan, PA yang baru 
berdiri 2 tahun lalu, terletak di per-
batasan Indonesia-Malaysia (Indo-
Mal), Kalimantan Utara, berhasil 
meraih posisi puncak pengirim ber-
ita terbanyak ke badilag.net di tahun 
2013 ini.
Hingga hari terakhir 2013, dalam per-
hitungan manual, sebanyak 216 berita 
kiriman PA Nunukan telah berhasil 
dipublikasikan badilag.net., website 
kebanggan warga peradilan agama.
“Jawara” baru pengirim berita ter-
banyak di badilag.net tahun 2013 ini 
berhasil menyisihkan PA Bengkalis, 
“jawara” tahun 2012 lalu.
Tahun 2013 ini, pemuncak kiriman 
berita 2012, PA Bengkalis, ternyata 
turun peringkatnya dan hanya mam-
pu nangkring di posisi  ke-3, dengan 
kontribusi kiriman berita sebanyak 
176.
Sedangkan untuk posisi ke-2, PA 
Bangko yang duduk di posisi 6 ta-
hun 2012, kini berhasil merebutnya, 

yang sebelumnya menjadi miliki PA 
Pelaihari.
Tak hanya PA Pelaihari yang berhasil 
disisihkan PA Bangko. Dengan kontri-
busi kiriman 184 berita ke badilag.net, 
PA Bangko bahkan telah melampaui 
jumlah perolehan kiriman berita PA 
Bengkalis di tahun 2013 ini.
Melihat perbedaan jumlah angka 
perolehan 3 besar pengirim berita ke 
badilag.net tahun 2013 yang tak ter-
lalu jauh, maka diperkirakan tahun 
2014 ini “persaingan” untuk memper-
oleh posisi puncak pengirim berita ke 
badilag.net akan semakin seru.
Apalagi “Jurdilaga” PTA Jambi telah 
menabuh genderang dan mengibar-
kan bendera “perang”  jurnalalistik di 
website badilag.net, yang akan disusul 
oleh kejutan dari “Fordilag”-nya PTA 
Padang.
Inilah daftar selengkapnya 10 besar 
PA/MS. pengirim berita terbanyak ke 
badilag.net tahun 2013:
 
Dari data tersebut di atas terlihat, bah-
wa ada 6 sakter PA “jawara” di tahun 
2012, yang masih mampu bertahan 
di posisi 10 besar pengirim berita ter-
banyak ke badilag.net tahun 2013 ini. 
Ke-6 PA itu adalah PA Bengkalis, PA 
Pelaihari, PA Karangasem, PA Bangko, 
PA Masohi, dan PA Ambon.
Sedangkan 4 PA lainnya, yaitu PA 
Kandangan, PA Sengeti, PA Natuna, 
dan PA Krui, terpaksa harus keluar 
dari 10 besar pengirim berita terban-
yak ke badilag.net tahun 2013 ini, dan 
merelakan posisinya direbut oleh PA 
Nunukan, PA Muara Tebo, PA Muara 
Bungo, dan MS. Idi.
(RENAFASYA)
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Bandung l Badilag.net

Ketua Kamar Agama 
Mahkamah Agung Dr. 
H. Andi Syamsu Alam, 
S.H., M.H. menghimbau 

agar seluruh aparat peradilan agama 
tidak bersikap eksklusif. Aparat per-
adilan agama justru perlu membuka 
diri dan bergaul dengan pihak-pihak 
lain.

Himbauan itu disampaikannya pada 
sesi pembukaan rapat kerja Badi-
lag 2014 di Bandung, Selasa malam 
(4/2/2014).

“Kalau kita tidak mau bergaul den-
gan orang lain, selamanya kita di-
anggap tidak ada. Wujuduhu kaad-
amihi,” tandasnya.
Agar bisa bergaul dengan pihak lain, 
baik yang beragama Islam maupun 
yang bukan beragama Islam, hal 
pertama yang perlu dilakukan ialah 
mengubah cara berpikir. Aparat per-
adilan agama tidak boleh mengang-
gap pihak lain najis.

“Jangan eksklusif. Kalau kita berha-
dapan dengan orang musyrik, yang 

Aparat Peradilan Agama Tidak Boleh Eksklusif

Ketua Kamar Agama MA didampingi para hakim agung dari Kamar Agama dan 
Dirjen Badilag. [Foto: Iwan Kartiwan]

najis itu bukan orangnya, tapi ke-
musyrikannya,” Andi Syamsu Alam 
menegaskan.
Ada banyak cara yang bisa dilakukan 

agar aparat peradilan agama tidak 
eksklusif dan dapat bergaul dengan 
pihak lain. “Misalnya dengan acara 
musik dan olah raga,” kata Andi Sy-
amsu Alam.

Ia menambahkan, selain tidak boleh 
eksklusif, aparat peradilan agama juga 
tidak boleh rendah diri atau minder. 

Supaya punya rasa percaya diri, aparat 
peradilan agama harus memulainya 
dari hal-hal kecil, seperti cara berpa-
kaian dan cara memilih posisi tempat 
duduk saat ada pertemuan.

“Wajah peradilan agama tahun 2014 
harus berubah. Kita harus pandai 
bergaul, tidak eksklusif, tidak minder, 
percaya diri, berani menegur. Ini bu-
kan hanya penting buat hakim atau 
pegawai peradilan agama, tapi juga 
penting buat istri-istrinya,” ia men-
egaskan.

Dirjen Badilag Dr. H. Purwosusilo, 
S.H., M.H. mendukung penuh him-
bauan Ketua Kamar Agama MA. 

“Ibu-ibu jangan sampai minder, tapi 
juga jangan sampai lebih maju dari-
pada bapaknya. Saya kuatir nanti yang 
memimpin bukan bapaknya, malah 
ibunya,” kata Dirjen Badilag, yang dis-
ambut tawa para peserta raker.
[hermansyah]

_____________
“Jangan eksklusif. 
Kalau kita berhada-
pan dengan orang 
musyrik, yang najis 
itu bukan orangnya, 
tapi kemusyrikan-
nya,” Andi Syamsu 
Alam menegaskan.

_____________
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Ada sejumlah hal menarik dan pent-
ing di lingkungan peradilan agama 
sepanjang tahun 2013 yang patut di-
catat. Salah satunya ialah munculnya 
tradisi baru berupa pemberian peng-
hargaan (award) oleh pengadilan 
tingkat banding kepada pengadilan-
pengadilan tingkat pertama.
“Untuk apa ada penilaian dan peng-
hargaan segala? Kita kerja bukan un-
tuk dinilai. Kerja ya kerja!”
Komentar itu dilontarkan oleh se-
orang pembaca badilag.net suatu 
ketika. Baginya, pemberian penghar-
gaan kepada satuan kerja atau kepada 
individu-individu adalah hal tabu 
yang tidak pantas dilakukan di ling-
kungan peradilan agama.
Pandangan seperti itu tentu bukan 
pandangan mayoritas warga per-
adilan agama. Buktinya, sepanjang 
tahun 2013, ada cukup banyak pen-
gadilan tingkat banding di lingkun-
gan peradilan agama yang melaku-
kan penilaian terhadap satker-satker 
di wilayahnya, kemudian memberi 
penghargaan yang dibagi menjadi be-
berapa kategori.
Agar monumental, penghargaan-
penghargaan itu biasanya diserahkan 
saat PTA menyelenggarakan Rakerda 
yang diikuti para pimpinan PA. Den-
gan begitu, Rakerda tidak semata-
mata berisi rapat, apalagi berhenti 
sebagai seremoni.
PTA Kendari, berdasarkan catatan 
kami, adalah pengadilan tingkat 
banding di lingkungan peradilan aga-

Tebar Penghargaan Jadi Tradisi Baru Peradilan Agama

ma yang terbilang paling awal men-
gadakan penilaian dan menganuger-
ahkan sejumlah penghargaan saat 
menyelenggarakan Rakerda pada 3-5 
April 2013.
Ada lima bidang yang dinilai PTA 
Kendari, yaitu pengelolaan website, 
SIADPA Plus, SIMPEG, pelayanan 
meja informasi dan pelaporan perka-
ra.
Di pulau Sumatera, ada PTA Jambi 
yang menempuh langkah serupa. Ke-
tika menyelenggarakan Rakerda pada 
November 2013, PTA Jambi menebar-
kan delapan penghargaan untuk tiga 
bidang, yaitu kapaniteraan, kesekre-
tariatan dan pemanfaaatan media in-
formasi.
Bidang kepaniteraan terdiri dari  tiga 
kategori, yaitu laporan perkara bu-
lanan, SIADPA Plus dan upload pu-
tusan ke direktori putusan. Bidang 
kesekretariatan juga terdiri dari tiga 
kategori, yaitu pengiriman dan keaku-
ratan data laporan keuangan dan re-
munerasi, kelengkapan data SIMPEG, 
dan SIMAK BMN. Sementara bidang 
pemanfaatan media informasi terdiri 
dari dua kategori, yaitu website dan 
pengirim berita terbanyak ke badilag.
net.
PTA Palangkaraya tidak mau ket-
inggalan. Pada 9 Desember 2013, 
juga pada acara Rakerda, PTA 
Palangkaraya mencurahkan hujan 
penghargaan kepada satker-satker 
terbaik dalam empat kategori.
Keempat kategori itu adalah imple-

mentasi SIADPA plus, peremajaan 
data SIMPEG, pengelolaan website 
terbaik, dan pelaporan perkara bula-
nan (manual) tercepat dan terakurat.
Di luar tiga PTA tadi, tentu masih 
ada PTA-PTA lain yang menyeleng-
garakan event serupa, namun karena 
kurang publikasi, sehingga luput dari 
perhatian kami.
SMART
Jika dicermati, kategori-kategori 
penilaian yang ditentukan oleh 
PTA-PTA tersebut memiliki benang 
merah. Hampir seluruhnya, yang di-
jadikan sasaran penilaian adalah sup-
porting tools yang mendukung, baik 
langsung maupun tidak langsung, 
tugas pokok PA. Supporting tools 
itu misalnya SIADPA Plus, SIMPEG, 
dan website.
Pemilihan kategori-kategori penila-
ian itu bisa dimafhumi. Suatu penila-
ian, yang sasarannya adalah perusa-
haan atau lembaga publik, biasanya 
mengacu kepada lima prinsip yang 
disebut SMART.
Kelima prinsip itu adalah Specific 
(tertentu), Measurable (dapat di-
ukur), Achievable (dapat dicapai), 
Relevant (relevan), dan Timed (ada 
batas waktunya).
Pemilihan kategori-kategori penila-
ian itu juga tidak mengherankan, 
lantaran selaras dengan sebagian 
program prioritas yang dicanangkan 
Ditjen Badilag pada tiga tahun tera-
khir.

Plakat Penghargaan pada Rakerda PTA jambi Tahun 2013
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B a d i l a g 
s e n d i r i 
p e r n a h 
m e n y e -
l e n g -
g ar a k an 
penilaian 
berskala 
nasional 
yang di-
beri titel 
Religious 
C o u r t 
R e f o r m 
Awards . 
S a t k e r -
satker terbaik lantas diumumkan 
pada perhelatan malam puncak per-
ingatan 130 tahun peradilan agama di 
Jakarta, 17-18 September 2012. Dan, 
hampir seluruh penghargaan yang 
diberikan Badilag saat itu berkaitan 
dengan pemanfaatan supporting 
tools, ditambah dengan penghargaan 
di bidang justice for all yang meliputi 
fasilitas prodeo, sidang keliling dan 
posbakum.
Lima manfaat
Paling tidak, ada lima manfaat di 
balik tebar penghargaan yang kini 
mentradisi di lingkungan peradilan 
agama.
Pertama, buat satker-satker peraih 
penghargaan, piagam atau hadiah 
yang mereka terima akan jadi pemacu 
kinerja. Di samping itu, karena dila-
beli terbaik di bidang tertentu, satker-
satker itu akan berusaha memperta-
hankan apa yang telah meraka raih 
dengan terus-menerus memperbaiki 
diri.
Kedua, buat satker-satker yang belum 
meraih penghargaan, adanya penila-
ian dan pemberian penghargaan itu 
akan menumbuhkan semangat kom-
petisi pada jalur yang tepat.

Ketiga, buat penyelenggara, ini akan 
jadi tolok ukur keberhasilan pembi-
naan dan pengawasan yang mereka 
lakukan. PTA adalah kawal depan 
MA di daerah. Maju mundurnya PA-
PA di suatu wilayah sangat bergan-
tung pada seberapa aktif dan kreatif 
suatu PTA mengemban perannya se-
bagai kawal depan MA.
Keempat, buat masyarakat luas, pe-
nilaian dan penghargaan itu akan 
menumbuhkan pandangan yang 
positif terhadap peradilan agama. 
Pelan namun pasti, publik akan men-
gapresiasi semangat  dan komitmen 
aparat peradilan agama yang terus 
berbenah agar menjadi semakin baik 
di masa yang akan datang.
Kelima, dan ini yang tervital, buat 
pencari keadilan, penilaian dan pem-
berian penghargaan itu diharapkan 
berbanding lurus dengan kualitas 
pelayanan yang diberikan oleh satker 
penerima penghargaan. Bagaimana-
pun juga, sesuai motto lembaga per-
adilan, pencari keadilan ingin dilay-
ani secara cepat, sederhana dan biaya 
ringan.
[hermansyah]

Pemberian Penghargaan pada PA Berprestasi
Pada Rakerda 2013 PTA Jambi

_____________
Di pulau Sumatera, 
ada PTA Jambi 
yang menempuh 

langkah serupa. Ke-
tika menyelengga-
rakan Rakerda pada 
November 2013, 
PTA Jambi me-
nebarkan delapan 
penghargaan untuk 
tiga bidang, yaitu 
kapaniteraan, kes-
ekretariatan dan 
pemanfaaatan me-

dia informasi.
_____________
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Bandung l Badilag.net
Rapat kerja Badilag 2014 yang dilak-
sanakan di Bandung, 4-6 Februari 
2014, menjadi momen yang istime-
wa buat Dr. H. Ahmad Kamil, S.H., 
M.Hum. Selain membuka acara terse-
but, ia juga menyampaikan sejumlah 
pesan penting untuk aparat peradilan 
agama, sebelum ia melepas jabatan-
nya sebagai Wakil Ketua MA Bidang 
Non-Yudisial.
“Sejak 11 Februari 2014, saya minta, 
jangan panggil saya Pak Wakil Ketua 
MA lagi. Panggil saja Pak Ahmad 
Kamil,” ujarnya, sebelum membuka 
raker Badilag 2014, Selasa malam 
(4/2/2014).
Jabatan Ahmad Kamil sebagai Wakil 
Ketua MA Bidang Non-Yudisial me-
mang akan berakhir pada 10 Feb-
ruari 2014. Ia akan digantikan oleh 
H. Suwardi, S.H., M.H., sesuai hasil 
pemilihan Wakil Ketua MA Bidang 
Non-Yudisial yang berlangsung pada 
21 Januari 2014 lalu.
Saat itu, dengan mekanisme one man 
one vote, Ahmad Kamil mendapatkan 
19 suara dan Suwardi memperoleh 28 
suara, dari total 47 suara yang diberi-
kan oleh para hakim agung, termasuk 
pimpinan MA.
Meski mengaku terguncang, Ahmad 
Kamil tidak memaknai hasil pemili-
han itu sebagai sebuah kekalahan 
yang harus diratapi. Ia justru melihat 
sisi positifnya.

Warga Peradilan Agama Tidak Boleh Berputus Asa

Wakil Ketua MA Bidang Non-Yudisial Dr. H. Ahmad Kamil, S.H., M.Hum diapit Ketua Kamar Agama Dr. H. Andi Syamsu 
Alam, S.H., M.H. dan Dirjen Badilag Dr. H. Purwosusilo, S.H., M.H. [Foto: Iwan Kartiwan]

“Hakim agung dari Kamar Agama 
hanya enam orang, tapi saya berhasil 
mendapatkan 19 suara. Itu luar biasa,” 
tuturnya.
Ahmad Kamil dapat memahami jika 
ada warga peradilan agama yang ke-
cewa terhadap hasil pemilihan itu, na-

mun ia meminta agar warga peradilan 
agama tidak putus asa dan tetap ber-
jalan pada rel yang tepat. “Putus asa 
atau lari dari perjuangan bukan sifat 
seorang muslim,” ia menegaskan.
Ia juga mengingatkan, jabatan adalah 

aksesoris. Yang lebih penting adalah 
eksistensi untuk berprestasi.
“Entah saudara sebagai staf, hakim, 
pimpinan atau lainnya, siapapun saja 
perlu berlomba-lomba dalam kebai-
kan. Bukan hanya pimpinan, staf juga 
punya peluang untuk berprestasi dan 
beramal sholeh dalam hidupnya,” ia 
memberi nasehat.
Dalam kesempatan ini, Ahmad Kamil 
meminta maaf jika selama ini per-
hatiannya kepada peradilan agama 
terasa kurang.
“Saya minta maaf. Selama mendudu-
ki jabatan di MA, dari Wasekjen , 
Tuada Pembinaan, hingga sekarang 
jadi Wakil Ketua MA Bidang Non-
Yudisial selama 14 tahun, mungkin 
diri saya pecah jadi empat lingkun-
gan, sehingga saya kurang dekat den-
gan lingkungan peradilan agama,” 
ungkapnya.
Ia juga berterima kasih atas dukun-
gan dan kerjasama warga peradilan 
agama selama ini. Ia berharap warga 
peradilan agama tetap kompak dan 
tidak tercerai berai. “Mudah-muda-
han Allah memberi pahala berganda 
kepada bapak dan ibu sekalian,” tu-
turnya.
[hermansyah]

_____________
“Entah saudara se-
bagai staf, hakim, 
pimpinan atau lain-
nya, siapapun saja 

perlu berlomba-lomba 
dalam kebaikan. Bukan 
hanya pimpinan, staf 
juga punya peluang 

untuk berprestasi dan 
beramal sholeh dalam 
hidupnya,” ia memberi 

nasehat.
_____________
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Ketua PTA Jambi Drs. H. Muzani 
Zahri, SH., MH, terhitung 01 Maret 
2014 resmi pensiun. Meski demikian, 
semangatnya di akhir masa jabatan 
tak pernah luntur, bahkan dirinya 
selalu memberikan motivasi dan 
dukungan penuh untuk kemajuan. 
Kapan saja, di mana saja, tak ada 
kata yang sia-sia keluar dari mulut 
pria kelahiran Sakatiga 06 Februari 
1947 ini. Dengan motto hidup “Ke-
baikan dan Perbaikan” ini, dirinya 
selalu ingin menjadi yang terbaik 
dan ingin merubah yang tidak baik 
menjadi baik dan merubah yang 
baik menjadi sangat baik. Jumat 
(07/02/2014) tim redaksi Jurnalis 
Peradilan Agama (Jurdilaga) PTA 
Jambi berhasil melakukan wawan-
cara ekslusif dengan dirinya. Beri-
kut petikan wawancaranya.

Jelang Purna Bakti Bapak, 
Jurdilaga mohon waktunya un-
tuk wawancara dengan bapak

Silakan 

Langsung saja pak, apa 
saja suka dan duka yang 
bapak alami 
s e l a m a 

menjadi KPTA Jambi?

Banyak suka dari pada duka, suka 
karena tugas itu menjadi kewajiban 
yang harus dilaksanakan, jadi tidak 
ada suka atau tidak suka, 
h a r u s 

suka, dan tidak sukanya ya harus pu-
lang pergi, dan kesehatan 

Lantas bagaimana Bapak menga-
tasi itu semua, baik waktu atau pun 
masalah kesehatan?

Yang jelas kita ikhlas melak-
sanakan kegiatan, setelah 

ikhlas itu tadi kita harus 
berusaha menjalankan 
tugas dengan baik, 

bisa memanfaatkan mo-
mentum untuk menuju 
perbaikan yang akan 
datang

Di Jambi bapak 
sudah menghabis-
kan masa 5,7 ta-
hun, apa hal-hal 
menarik yang 
tidak bisa di-

lupakan dari tanah 
Jambi ini?

Yang paling menon-
jol adalah masyarakatnya 

baik-baik, kemudian di kan-
tor juga baik-baik, kemudian 

pergaulan dengan instansi teru-
tama dengan lembaga vertikal dan 

pemerintah provinsi Jambi juga baik-
baik.

Bagaimana trik bapak untuk 
menjaga itu semua?

Terutama kita tidak mem-
buat sesuatu yang mem-
buat mereka tercengang, 
jadi kita berbuat dengan 

sewajarnya saja. Kalau 
ada undangan kita 
hadiri, kita aktif, jadi 

kita tidak membuat 

“Kebaikan dan perbaikan” Itu Motto 
Saya !

Wawancara Eksklusif dengan KPTA Jambi 
Drs. H. Muzani Zahri, SH, MH

Tambahan kalau saya ditanya 
apa motto bapak,  motto saya itu 
setiap kali datang ke suatu tem-

pat motto saya hanya 
kebaikan dan perbaikan, jadi apa 
yang saya inginkan, di suatu tem-
pat hanya lah kebaikan dan per-

baikan, itu lah motto saya 
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sesuatu yang me-
nyimpang,

Nanti terhitung 
01 Maret 2014 
bapak sudah 
memasuki usia 
pensiun, apa saja 
pesan bapak un-
tuk warga PTA 
Jambi?

Kalau pesan, 
terutama untuk 
pimpinan yang 
akan datang, agar 
terus menerus-
kan apa yang 
sudah dilakukan 
dan kita capai 
pada masa-masa 
dari sini ke be-
lakang, sebab 
menurut penila-
ian saya, orang men-
gatakan PTA Jambi 
itu baik, maka jika sudah dinilai baik, 
maka tugas pimpinan yang akan data-
ng, supaya tetap berusaha menjadikan 
PTA Jambi itu baik,  

Dari sisi IT atau dari sisi yang lain-
nya, kerja keras warga PTA Jambi 
sudah menuai hasil yang maksimal, 
bagaimana tanggapan Pak KPTA?

Karena kemauan teman-teman, dan 
berkat pembagian tugas, pekerjaan 
kita itu kalau dikerjakan oleh orang 
yang sembarangan tidak akan mem-
buah hasil yang maksimal, tapi ka-
rena kita memberlakukan pembagian 
tugas dengan baik, dan mereka men-
jalankan tugasnya dengan baik sesuai 
dengan tugas yang kita sepakati, maka 
kita akan mencapai hasil yang kita ke-
hendaki pula. 

Trik pak ketua sendiri untuk men-
cari orang-orang yang memperkuat 
tim kerja di PTA Jambi ini bagaima-
na pak?

yang pertama kita mendengarkan in-
formasi dari lingkungan kita sendiri, 
lingkup warga peradilan, siapa yang 
dapat melaksanakan tugas ini, dan 
informasi itu kami sebagai pimpinan, 
bersama pak wakil dan pak pansek, 
seperti yang dari bangko, noprizal 
kami tarik ke pta untuk memperkuat 

bidang pemberitaan keluar, jadi kalau 
kita tertutup, orang tidak banyak tahu, 
karena orang tidak banyak tahu, maka 
kita tidak dikenal, tapi karena ada ber-
ita yang kita sampaikan keluar, maka 
orang mengenal pta jambi itu sendiri,  
sampai kita terakhir itu kita mendapat 
apresiasi, yang memberikan penilaian 
itu adalah orang dari jauh, dari nunu-
kan sana, kalau pta jambi berhasil, nah 
orang yang dari jauh sana saja mem-
berikan penilaian kita baik, oleh kare-
na itu saya mengucapkan terimakasih 
atas kerjasama tim yang ditugaskan 
di pta jambi yang telah membuahkan 
hasil maksimal

Untuk hakim tinggi pak,selaku 
hakim pengawas yang selama ini tel-
ah membantu bapak ntuk mengawa-
si pa selama ini,apa harapan bapak?

yang kami minta dari mereka untuk 
di berikan sk,jadi mereka yang di tun-
juk menjadi hakim tinggi pengawas 
itu bukan berdasarkan tunjuk tan-
gan bukan,jadi di tunjuk berdasarkan 
sk itu yang di koordinator oleh pak 
wakil,mereka di minta betanggung 
jawab terhadap pa yang menjadi tang-
gung jawab nya. dan kita setahun du 
kali turun ke daerah untuk melihat 
secara dekat tentang keadaan pa itu 
sendiri,di samping kita melihat sendi-
ri melalui laporan bulannya kemudian 
melalui info perkara.

baik lah pak,kita keluar sedikit dari 
substansi perkerjaan kantor bapak. 
di balik kesuksesan bapak dalam 
berkarir tentu ada nya peranan istri 
dan keluarga yang selalu mensuport 
bapak, apa yang ingin bapak sampai-
kan pada istri dan keluarga tercinta 
serta orang-orang sekitar bapak 
yang sudah mendukung dan mem-
bantu bapak dalam bertugas selama 
ini?

Ya pada mereka-mereka itu saya men-
gatakan kalau saya sedang di beri ke-
percayaan sama pimpinan sekaligus 
kepercayaan dari allah s.w.t bahwa 
mandat itu adalah satu hal yang harus 
di pertanggung jawabkan, oleh karena 
itu  pada istri dan keluarga saya minta 
dukungan agar tugas dan amanah 
yang di berikan kepada saya tidak me-
malukan keluarga, itu lah yang saya 
pesan kan kepada istri,keluarga dan 
anak-anak.

kalau selama ini pak,itu dalam wak-
tu 5,7 tahun tentu bukan waktu yang 
sebentar, tentu dalam mengambil 
kebijakan dan menetapkan jalan ke-
luar dalam sebuah kebijakan,tentu 
akan menmbulkan pro dan kontra 
pak, mungkin ada cara-cara yang 
lain atau khusus yang bapak laku-
kan sehingga tidak menimbulkan 
gesekan-gesekan di antara semuanya 

Foto Bersama KPTA Jambi dengan Kru Jurdilaga
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pak?

Jadi nuansa-nuansa yang menimbul-
kan pro dan kontra kami bersama pak 
wakil selalu bermusyawarah mem-
bicarakan tentang adanya persoalan 
yang berbeda lalu setelah kita ber-
musyawarah akhir nya kita mencoba 
untuk mecari jalan keluar, dan sete-
lah di lakukan kita sodorkan kepada 
mereka yang berbeda ternyata 
mereka dapat menerima apa 
yang kita sampaikan kepada 
mereka sehingga tidak ter-
jadi gejolak keluar, apa yang 
tadi nya kita dengar desus-
desus kemudian mereka kita 
panggil,kemudian kita sodor-
kan pokok permasalahan dan 
ternyata mereka dapat men-
erima sehingga tidak terjadi 
gejolak keluar. nah kita ber-
terima kasih di situ. 

Kemudian di badan Per-
adilan pak ini pak, kan ser-
ing terjadi gesekan-gesekan 
antara orang nomor satu 
dan nomor dua, disini pak 
ketua dan pak wakil,tapi di 
PTA Jambi seperti nya tidak 
pernah terjadi hal yang de-
mikian pak. Tips apa pak 
yang melatar belakangi se-
hingga terjaga hubungan 
harmonis ini?

Karena kami sama-sama 
memahami,saya tugas saya 
apa, pak wakil tugas pak wakil apa, 
sehingga kami tidak pernah mem-
benturkan apabila ini tugas saya, tidak 
perlu membenturkan itu, sehingga 
kami saling memahami, apabila tugas 
itu perlu dukungan pak wakil saya bi-
carakan dengan pak wakil,sebalik nya 
apa bila pak wakil ada masalah dan 
perlu di laporkan kepada kami, pak 
wakil juga bicara hal itu kepada kami. 
Sehingga antara kami berdua tidak 
ada masalah. Jadi koordinasi antara 
ketua dan wakil itu harus tetap terjaga. 
Disitu lah kalau kita ingin melihat ke-
berhasilan di suatu instansi, kita akan 
melihat bagaimana kerukunan antara 
pimpinan itu, kalau pimpinan dua 
orang ya dua orang, kalau tiga ya tiga. 
kalau ternyata mereka rukun di situlah 
kita melihat keberhasilan suatu pimpi-
nan itu. Rukun yang saya maksud bu-
kan rukun dalam hal buruk, rukun 

dalam arti menegakkan kebenaran.

Ada satu hal yang menarik pak, di-
akhir-akhir masa jabatan bapak, an-
juran yang luar biasa dari pak ketua 
untuk hakim-hakim tingkat perta-
ma maupun tingkat banding untuk 
mengikuti kuliah, baik s2 ataupun s3 

Karena memang itu adalah edaran 

dari yang di atas terutama sekali Ketua 
Kamar Agama yang dulu ketua muda, 
sangat menganjurkan supaya hakim-
hakim pengadilan agama se Indonesia 
ini meraih tingkat pendidikan yang 
lebih tinggi, disampaikan di setiap 
kali beliau ngomong di mana saja, dia 
menyampaikan itu, saya tertarik den-
gan itu karena kita kepengen, bahwa 
warga peradilan terutama hakim-
hakimnya, ke depan memang mereka 
adalah orang-orang yang berilmu, 
jangan cepat puas, dan berhenti den-
gan apa yang dicapai saat ini, tidak 
cepat puas. Misalnya masih S2, kita 
berikan kesempatan bagaimana cara-
nya agar mereka bisa S2, bagi mereka 
yang umurnya masih 55 tahun ke 
bawah kita anjurkan untuk kuliah S3. 
Dan kita katakan, kalau masalah tidak 
ada izin, dari atasan itu bukan jadi 
masalah, yang perlu ditanamkan itu 

adalah perlu sekolah dan dapat ilmu, 
kalau sudah sekolah dan dapat ilmu 
gelar itu akan muncul sendiri, sama 
saja dengan di dalam putusan, kalau 
dia memutus suatu perkara namanya 
doktor A secara otomatis namanya 
akan terangkat, jadi tidak perlu harus 
tercantum dalam SK Doktor A tidak 
penting, yang penting dia punya ilmu 
dan memecahkan kasus dengan ilmu-

nya itu dengan bagus.

Jadi begini, ada beberapa 
kasus yang saat penyesuaian 
gelar terkendala, kebanya-
kan dari luar daerah. So-
lusi apa yang diberikan PTA 
Jambi?

Seperti yang kita dengar 
baru-baru ini, dari BKN 
Palembang itu memang dari 
menteri pendidikan sendiri  
membuat aturan yang men-
gatakan tidak boleh kuliah 
jarak jauh, kecuali univer-
sitas terbuka, tidak boleh 
kuliah hanya Sabtu,  itu atu-
ran menteri pendidikan, tapi 
kita peduli seperti yang kita 
sampaikan tadi, jadi kalau 
pangkatnya sudah III C ke 
atas tidak pusing dengan izin 
pendidikan itu karena kalau-
pun dia baru mendapat S2, 
baru ke III B penyesuaian, 
kalau S3 hanya ke IIIC, se-
lebihnya tidak bisa lagi, jadi 
kalau pangkatnya sudah III 

D apalagi kalau sudah IV A tidak pu-
sing lah dengan izin belajar itu. Yang 
dia bisa kuliah dan tapi kuliahnya 
sungguh-sungguh, tidak asal-asalan 
sehngga benar-benar mendapatkan 
ilmu, kalau sekarang sedang dituntut 
tentang ilmu ekonomi syariah, maka 
yang kuliah ekonomis yariah itu bet-
ul-betul belajar, bukan hanya kuliah 
mengambil merk, kuliahnya ekono-
mis syariah, tapi begitu selesai kita 
ajak diskusi tentang ekonomi syariah 
dia masih bingung, yang begitu yang 
kita harapkan jangan sampai terjadi, 
jadi kita dorong mereke untuk kuliah 
agar ilmunya itu bisa disumbangkan 
kepada instansi kita ini. 

Kita memasuki sesi akhir pak, 
dipenghujung atau beberapa waktu 
yang tinggal beberapa hari ini lagi 
pak, mungkin ada point-point yang 
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belum dilaksanakan di PTA Jambi 
yang akan menjadi tugas pimpinan 
selanjutnya.

Saya rasa, apa yang kita kerjakan 
ini adalah melaksanakan kebijakan 
yang ditentukan yang di atas, jadi apa 
yang kita kerjakaan, bagaimana pro-
gram badilag, bagaimana program 
Mahkamah Agung, itulah yang harus 
kita dukung, kita sukseskan dan kita 
jabarkan menjadi tugas kita sehari-
hari, sehingga apa yang diminta oleh  
atasan seperti umpanya jangan sam-
pai pencairan uang itu  menyimpang 
lalu apanamanya berbeda uang keluar 
dengan pencapaian berbeda itu sangat 
disayangkan 

Terakhir, apa pesan bapak untuk 
pimpinan-pimpinan PA di daerah, 
Ketua, Wakil Ketua dan Pansek, ser-
ta hakim-hakim tingkat pertama 

Kalau untuk pesan untuk pengadi-
lan agama di daerah, kita minta tetap 
berkoordinasi dengan PTA, dan iku-
tilah kalau ada rapat kerja yang di-
laksanakan oleh PTA Jambi dan ikuti 
dengan sungguh-sungguh apa yang 
dijadikan keputusan dan setiap ada 
tindakan yang memerlukan permbic-
araan serisu, untuk dilakukan koor-
dinasi dengan PTA, mudah-mudahan 
dengan koordinasi dengan PTA, maka 
tidak akan muncul sesuatu masalah 
yang diluar kontrol, 

Terima kasih pak atas waktunya, 
semoga sukses selalu, semoga apa 
yang bapak sampaikan bisa berman-
faat untuk semua, sedikit berbicara 
motto pak,
Tambahan kalau saya ditanya apa 
motto bapak,  motto saya itu setiap 
kali datang ke suatu tempat motto saya 
hanya kebaikan dan perbaikan, jadi 
apa yang saya inginkan, di suatu tem-
pat hanya lah kebaikan dan perbaikan, 
itu lah motto saya 

Demikian Pak, Terimakasih Atas 
Waktunya, Selamat Purna Bakti, Se-
lamat Menikmati Masa-Masa Purna 
Bakti Ini, Atas Nama Jurdilaga PTA 
Jambi mengucapkan selamat dan 
sukses. 

Terimakasih, Amin
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Kado Istimewa, SIMPEG PTA Jambi dan PA 
Se Wilayah Lengkap 100 %

Jambi | pta-jambi.go.id
Laskar Simpeg Pengadilan Tinggi 
Agama Jambi dan Pengadilan Agama 
sewilayah memberikan kado istime-
wa di penghujung tahun 2013 ini.
Laskar yang memegang motto kerja 
keras, kerja sama, dan semangat kerja 
kerja kerja, ini akhirnya berhasil men-
untaskan pekerjaan berat melengkapi 
data Simpeg, Senin (23/12/2013).
Kerja keras dan kerja sama itu ber-
buah sangat manis. Berdasarkan in-
formasi yang dihimpun Jurdilaga PTA 
Jambi dari ruang kepegawaian PTA 
Jambi diketahui bahwa semua data 
Simpeg PTA Jambi dan PA se wilayah 
telah rampung dan telah berada di ti-
tik kesempurnaan alias 100 %.
Beberapa hari belakangan, laskar Sim-
peg PTA Jambi yang dimotori oleh 
Kasubbag Kepegawaian Syapruddin, 
S.Ag dibantu oleh para laskar, me-
mang terlihat fokus untuk meleng-
kapi kekurangan tersebut.

Kasubbag Kepegawaian PTA Jambi 
ini juga mengucapkan terimakasih 
kepada Wasek Meiradinata, S.Ag, 
Pansek Drs. H. Pahri Hamidi, SH, 
Wakil Ketua Drs. H. M. Yamien Awie, 
SH., MH, dan Ketua PTA Jambi Drs. 
H. Muzani Zahri, SH., MH yang aktif 
memberikan motivasi kepada laskar 
Simpeg sehingga tak merasakan lelah 
untuk menuju kelengkapan data Sim-
peg ini.

‘’Dukungan para pimpinan luar biasa 

sekali, seperti memberikan energi 
baru di saat para laskar mulai letih, 
itulah motivasi, mampu merubah letih 
menjadi energi baru,’’ ujarnya.
Bukti keseriusan PTA Jambi untuk 
menuntaskan tanggung jawab yang 
satu ini juga dilakukan dengan meng-
hadirkan semua  Kasubbag, Kaur dan 
operator Simpeg 10 Pengadilan Aga-
ma yang berada di bawah naungan 
PTA Jambi.

Pansek PTA Jambi, Drs. H. Pahri Ha-
midi, SH, dikonfirmasi Jurdilaga via 
telepon seluler menyampaikan ucapan 
terimakasih kepada semua pihak yang 
terlibat dalam menuntaskan target ca-
paian PTA Jambi ini.
Menurutnya, berkat kerja sama dan 
kerja keras semua pihak itulah, maka 
Simpeg PTA Jambi kini sudah dalam 

Dari Kiri: WKPTA Jambi, Drs. H. M. Yamien Awie, SH., MH, KPTA 
Jambi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH, dan Pansek Drs. H. Pahri Hamidi, 
SH saat memberikan motivasi kepada Kasubbag,  Kaur PA dan operator 

Simpeg se wilayah PTA Jambi beberapa waktu yang lalu

kondisi lengkap 100 %.
‘’Saya ucapkan terima kasih, ini berkat 
kerja keras rekan-rekan semua,’’ 
tegasnya.
Tidak hanya itu Pansek mengaku ke-
berhasilan ini merupakan kado is-
timewa bagi PTA Jambi di akhir tahun 
2013 ini.
 
Para operator
‘’Ini kado istimewa. luar biasa dapat 
kado istimewa di akhir tahun, kita 
yakin pada bidang yang lain kita juga 

bisa berbuat 
banyak,’’ tu-
kasnya.
‘’Ini maju ber-
sama naman-
ya, 10 PA dan 
PTA Jambi 
s e m u a n y a 
l e n g k a p , ’ ’ 
pungkasnya . 
( N o p r i z a l /
Jurdilaga PTA 
Jambi)

Para Peserta dari PA Sewilayah PTA 
Jambi
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3 HT dan 6 KPA dilantik KPTA Jambi

3 Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi 
Agama Jambi dan 6 Ketua Pengadi-
lan Agama di wilayah Jambi dilantik 
dan diambil sumpahnya oleh Ketua 
Pengadilan Tinggi Agama Jambi, Drs. 
H. Muzani Zahri, SH., MH, Selasa 
(29/01/2014).
Tanpak hadir dalam pelantikan ini 
Wakil Ketua PTA Jambi, Drs. H. M. 
Yamien Awie, SH., MH dan Pansek 
Drs. H. Pahri Hamidi, SH, Hakim 
Tinggi, pejabat struktural fungsional 
PTA Jambi, seluruh pimpinan Pen-
gadilan Agama di wilayah PTA Jambi, 
dan tamu undangan lainnya.
3 hakim tinggi yang dilantik tersebut 
masing-masing adalah Drs. H. Abd. 
Hamid Pulungan, SH, MH atau yang 
kerab disapa AHP dari MS Aceh,  ke-
mudian Drs. Sutoyo, HS, SH., MH 
yang sebelumnya Hakim Tinggi PTA 
Kendari, dan Drs. Abdur Rahman Us-
man yang sebelumnya sebagai Hakim 
Tinggi PTA Pontianak.
Sedangkan 6 Ketua Pengadilan Aga-
ma masing-masing adalah Ketua 
Pengadilan Agama Sengeti, Dra. Hj. 
Sartini, SH, Ketua Pengadilan Agama 
Sungai Penuh, Drs. M. Taufik, MH, 
Ketua Pengadilan Agama Bangko, 
Drs. M. Rasyid, MH, Ketua Pengadi-
lan Agama Kuala Tungkal, Erwan 
Efendi, SH, Ketua Pengadilan Agama 

Muara Tebo, Drs. Palatua, SH., M.HI, 
dan Ketua Pengadilan Agama Muara 
Sabak, Drs. Indra Wasol.
Setelah dilantik dan ambil sumpahnya 
6 KPA tersebut juga menandatangani 
fakta integritas yang disaksikan lang-
sung oleh KPTA Jambi.
Dalam arahannya, KPTA Jambi meny-
ampaikan bahwa para pimpinan yang 
baru saja dilantik harus segera mel-
akukan adaptasi dengan semua warga 
peradilan agama yang dipimpinnya.
‘’Sebagai pimpinan yang baru, harus 
segera melakukan beberapa diskusi 
dengan hakim yang ada serta para 
pejabat di satuan kerja. Jadilah pem-
impin yang aspiratif dengan menam-
pung semua gagasan, pandai memilah 
isu-isu positif,’’ ujarnya.
Ditambahkannya, selaku orang nomor 
satu di satker masing-masing, dihara-
pkan semua KPA yang dilantik dapat 
memberikan contoh dan tauladan 
bagi bawahannya.
Begitu juga dengan pengenalan diri 
perdana di satuan kerja nantinya, di-
harapkan KPA mampu memberikan 
kesan positif agar semua pihak meyak-

ini bahwa kinerja pimpinan yang baru 
akan membawa aroma positif.
‘’Apabila Ketua PA tidak mampu me-
nampilkan kesan pertama yang penuh 
simpati, maka akan ditemui kerikil ke-
cil dalam perjalanan selanjutnya, seba-
liknya jika mampu menjadi inspirator, 
maka dipastikan akan mendapat tem-
pat yang baik di hati para bawahan-
nya, dan semua program kerja akan 
berjalan sesuai dengan tujuan yang 
jelas dan tepat sasaran,’’ tukasnya.
Selain itu, kepada hakim tinggi yang 
dilantik, KPTA Jambi juga menghara-
pkan sumbangsih yang besar untuk 
PTA Jambi, selain menjalankan tugas 
pokoknya, diharapkan mampu mem-
berikan sumbangsih pada bidang 
Teknologi Informasi (TI) dan bidang 
lainnya.
‘’Saya yakin dengan hadirnya sejum-
lah hakim tinggi yang baru ini, akan 
hadir sebuah inovasi luar bisa di PTA 
Jambi, itu semua nanti akan kita buk-
tikan,’’ sebutnya.
‘’Selamat bergabung di PTA Jambi, 
atas nama KPTA dan pribadi saya 
mengucapkan selamat dan sukses,’’ 
imbuhnya.
Terakhir acara ditutup dengan pem-
berian ucapan selamat dan hiburan. 
(Noprizal/Jurdilaga PTA Jambi)

KPTA Jambi melantik 3 Hakim Tinggi dan 6 Ketua PA di wilayah PTA Jambi, Selasa (28/01/2014)
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PTA Jambi Optimis Lebih Baik di Tahun 2014

Jambi | pta-jambi.go.id

Pengadilan Tinggi Agama Jambi 
optimis menatap tahun baru 
2014 mendatang. Hal itu dika-

takan Ketua Pengadilan Tinggi Aga-
ma Jambi saat memberikan arahan 
kepada semua warga PTA Jambi pada 
sebuah kesempatan di PTA Jambi.
Dia menyebutkan, capaian yang telah 
diraih pada tahun 2013 ini akan tetap 
dipertahankan pada tahun 2014 men-
datang. Pria yang akan memasuki 
usia pensiun pada 01 Maret 2014 ini 
meyakini semua prestasi yang  diraih 
selama tahun 2013 akan dapat diper-
tahankan, bahkan di tahun 2014 akan 
jauh lebih baik.
‘’2014 mendatang saya yakin akan 
kian bersinar dan jauh lebih baik 
lagi,’’ ujar KPTA Jambi yang selalu 

tampil energik di berbagai kesempa-
tan. Suami Dra. Hj. Aslihah Muzani, 
SH ini selalu memberikan motivasi 
kepada warga PTA Jambi agar mampu 
memberikan yang terbaik untuk satu-
an kerja.
Menurutnya bekerja harus selalu me-
nyuguhkan yang terbaik dari hari ke 
hari. ‘’Hari ini ini harus lebih baik dari 
kemarin, dan esok wajib dari hari ini, 
begitu juga tahun depan harus lebih 
baik dari tahun ini,mundur tidak 
boleh sama sekali,’’ tegasnya.
Saat ini sebutnya, PTA Jambi mampu 
bersaing dengan PTA lainnya. Dije-
laskannya seperti SIADPA Plus, PTA 
Jambi pada beberapa kali rilis Timnas 
SIADPA Plus belum pernah tergelincir 
ke zona tidak valid. Bahkan pada awal 

KPTA Jambi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH saat menyampaikan sambutan pada Rakerda PTA Jambi 
27 November 2013 lalu

dirilisnya data perbandingan laporan 
manual dan SIADPA Plus, PTA Jambi 
masuk 3 besar PTA dengan kategori 
Valid.
Begitu juga dengan yang lainnya sep-
erti Jurnalis Peradilan Agama, yang 
kini terus berjuang untuk meraih po-
sisi teratas di tahun 2013 ini, meski 
sempat terseok-seok di awal tahun, 
namun sejak pertengahan tahun 2013.
Namun tegasnya, intensitas dan ker-
ja keras Jurdilaga PTA Jambi sejak 
pertengahan tahun 2013 sudah mem-
buktikan bahwa PTA Jambi wajib 
diperhitungkan pada masa yang akan 
datang. Begitu juga dengan SIMPEG 
yang kini menjadi perhatian serius 
PTA Jambi. (Noprizal/Jurdilaga PTA 
Jambi)

“Hari ini ini harus lebih baik dari kemarin, dan 
esok wajib lebih baik dari hari ini, begitu juga ta-
hun depan harus lebih baik dari tahun ini,mundur 

tidak boleh sama sekali,” tegasnya.
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Wakil Ketua Pengadilan Tinggi Aga-
ma Jambi, Drs. H. M. Yamien Awie, 
SH., MH, menyebutkan akhir 2013 
harus ditutup dengan kesempurnaan.
Dikatakannya, kesempurnaan itu 
dalam bidang apapun, termasuk 
SIADPA Plus, SIADPTA, Simpeg, 
Simak BMN, Jurdilaga PTA Jambi 
dan lain-lain.
Hal tersebut dikatakannya saat mem-
berikan motivasi kepada Kaur dan 
Kasubbag Kepegawaian PA se wilayah 
serta operator Simpeg PA se wilayah 
PTA Jambi, Kamis (12/12/2013) di 
PTA Jambi.
Menurutnya, kesempurnaan itu akan 
didapatkan dengan kerja keras dan 
perhitungan yang matang dalam mel-
angkah dan mengambil sikap.
Pengiat TI ini mencontohkan Simpeg, 
dilihat dari data yang disampaikan 
oleh Bagian Kepegawaian PTA Jambi, 
data Simpeg PA se wilayah PTA Jambi 
saat ini sudah tidak ada lagi yang di 
bawag 90 persen, bahkan di beberapa 
PA sudah hampir mencapai 100 pers-
en.
Oleh karena itu tegasnya, Simpeg 
harus tuntas menjelang tutup tahun 
2013.
‘’Maksimalkan waktu di penghujung 

WKPTA Jambi: Akhiri 2013 dengan Kesempurnaan

tahun 2013 ini, masih ada kesempa-
tan, dengan bekerja keras, tidak ada 
yang mustahil,’’ tegasnya.
Bahkan pria yang dikenal sebagai tu-
tor nasional hukum acara Badilag ini, 
juga menilai bahwa kerja keras bagian 
kepegawaian PTA Jambi dan PA se 
wilayah PTA Jambi ini sudah sangat 
maksimal, hanya saja kata dia, tinggal 
selangkah lagi untuk menuju kesem-
purnaan.
‘’Kita tinggal selangkah lagi, maksi-
malkan akhir tahun, tapi kalau sempat 
jalan ditempat, kita akan sangat susah 
untuk memulai,’’ tukasnya.
Dia menambahkan, kemauan yang 
keras juga merupakan kunci utama 
untuk memaksimal data Simpeg ini. 
Ditegaskannya dengan kemauan yang 
kuat tersebut, maka tidak 
ada yang sulit untuk dik-
erjakan.
Tidak tanggung-tang-
gung, WKPTA Jambi ini 
meminta agar semua ba-
gian dan urusan kepega-
waian di PTA dan PA 
se wilayah untuk terus 
memaksimalkan keleng-
kapan data Simpeg agar 
PTA Jambi kian diperhi-

tungkan secara nasional.
Sementara itu, Pansek PTA Jambi, 
Drs. H. Pahri Hamidi, SH menam-
bahkan, pada masa yang akan datang, 
pimpinan semua pengadilan agama 
di wilayah PTA Jambi harus mem-
berikan dukungan penuh kepada ba-
gian kepegawaian untuk menuntaskan 
pekerjaan yang masih tersisa ini.
 
‘’Sedikit lagi, harus dipacu, dukun-
gan penuh pimpinan harus ditingkat-
kan, sekarang informasi dari bagian 
kepegawaian PTA kalau data Simpeg 
PTA Jambi sudah berada di posisi 
yang baik,’’ pungkasnya. (Noprizal/
Jurdilaga PTA Jambi)

Para Peserta

WKPTA Jambi Drs. H. M. Yamien Awie, SH., MH (kiri) memberikan motivasi kepada Kasubbag dan  Kaur 
Kepegawaian serta operator Simpeg PA se wilayah PTA Jambi. Tanpak KPTA Jambi Drs. H. Muzani Zahri, 

SH., MH dan Pansek PTA Jambi, Drs. H. Pahri Hamidi, SH
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Rakor Ekonomi Syariah PTA Jambi Dibuka KPTA

Pimpinan Pengadilan Tinggi Agama Jambi. Dari kiri: Pansek PTA Jambi, Drs. H. Pahri Hamidi, SH, 
KPTA Jambi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH, dan WKPTA Jambi Drs. H. M. Yamien Awie, SH., MH.
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Rapat Koordinasi (Rakor) Penyelesa-
ian Perkara Sengketa Ekonomi Sya-
riah yang diselenggarakan oleh PTA 
Jambi akan dibuka secara resmi oleh 
Ketua Pengadilan Tinggi Agama Jam-
bi, Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH.
Dikonfirmasi Jurdilaga PTA Jambi, 
Pansek PTA Jambi, Drs. H. Pahri Ha-
midi, SH, membenarkan hal terse-
but. Menurut dia, pembukaan yang 
akan dilaksanakan Rabu 18 Desem-
ber 2013 tersebut akan dibuka secara 
resmi oleh orang nomor satu di PTA 
Jambi. ‘’Akan dibuka langsung oleh 
Pak Ketua PTA Jambi,’’ ujarnya ke-
pada Jurdilaga PTA Jambi.
Disebutkannya, selain KPTA Jambi, 
Wakil Ketua PTA Jambi juga akan 
hadir langsung mengikuti pembu-
kaan acara yang dilangsungkan di 

WIltop Hotel Kota Jambi 
itu. Acara ini akan diikuti 
oleh Hakim dan Pansek 
Pengadilan Agama se 
wilayah PTA Jambi.
Rakor ini bertujuan un-
tuk menyamakan persepsi 
terhadap penyelesaian 
perkara sengketa ekonomi 
syariah di wilayah PTA 
Jambi. Dijadwalkan pada 
Rakor ini akan dibahas 
berbagai persoalan ten-
tang ekonomi syariah sep-
erti, kebijakan PTA Jambi 
dalam perkara ekonomi 
syariah, kapita selekta hu-
kum ekonomi syariah, 
produk perbankan syariah, 
kemudian juga dilanjutkan 
dengan bedah berkas dan 
pembahasan terakhir ada-
lah pasar modal, asuransi 
dan re-asuransi ekonomi 
syariah.
Selain KPTA Jambi yang akan menjadi 
nara sumber, WKPTA Jambi Drs. H. 
M. Yamien Awie, SH., MH, yang mer-
upakan tutor nasional hukum acara 
pun akan tampil menjadi nara sum-

ber, berikut Drs. H. Muslim, SH., MH, 
Drs. Abbas Fauzi, SH, Drs. Hamdani, 
SH., M.HI, dan Drs Bahri Adnan, MH. 
(Noprizal/Jurdilaga PTA Jambi)
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Daftar Delapan Kategori Penghargaan pada Rakerda PTA Jambi Tahun 2013

Enam kategori dan pemenangnya di tahun 2012 yang lalu.

Delapan Kategori Diberikan Penghargaan 
di Rakerda PTA Jambi 2013

Jambi | pta-jambi.go.id
Jika pada tahun 2012 lalu, PTA Jambi 
hanya memberikan penghargaan ke-
pada 6 kategori.  Kini di tahun 2013, 
PTA Jambi akan memberikan peng-
hargaan untuk 8 kategori.

8 kategori tersebut terbagi dalam 3 
bidang. Tiga bidang tersebut masing-
masing adalah bidang kepaniteraan, 
Kesekretariatan dan pemanfaatan 
media dan informasi.

Untuk bidang kepaniteraan ada 3 
kategori, masing-masing adalah lapo-
ran perkara bulanan, SIADPA Plus 
dan Upload putusan 
ke direktori putusan. 
Kemudian untuk bi-
dang kesekretariatan 
juga ada tiga kategori, 
masing-masing ada-
lah pengiriman dan 
keakuratan data lapo-
ran keuangan dan re-
munerasi, kelengka-
pan data SIMPEG dan 
SIMAK BMN.

Sedangkan untuk bi-
dang terakhir, yaitu pe-
manfaatan media dan informasi me-
miliki dua kategori, masing-masing 

adalah website dan pengirim berita 
terbanyak ke badilag.net.

Dikatakan Sekretaris Panitia Pelak-
sana Rakerda yang juga merupakan 
Pansek PTA Jambi, Drs. H. Pahri Ha-
midi, SH, bahwa penghargaan ini sela-
lu diberikan kepada satker di wilayah 
PTA Jambi pada setiap Rakerda.
Penghargaan ini tegasnya, merupakan 
bentuk nyata apresiasi terhadap satker 
berprestasi dari tahun ke tahun.
 
‘’Penghargaan ini kita berikan setiap 

tahunnya, pada Rakerda diumumkan 
dan diberikan hadiahnya,’’ ujar Pansek 
PTA Jambi ini.

Ditegaskannya, dengan diberikan 
penghargaan ini, maka diharapan 
dari tahun ke tahun, semua satker di 
wilayah PTA Jambi dapat terus ber-
pacu dan berlomba untuk menjadi 
yang terbaik.  (Jurdilaga PTA Jambi)
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Gubernur Jambi, H. Hasan Basri 
Agus mengucapkan terimakasih ke-
pada Ketua Pengadilan Tinggi Agama 
Jambi yang telah bekerja sama selama 
ini dalam menegakkan hukum di 
Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, 
terutama untuk bidang penegakan 
hukum di Pengadilan Agama.
Hal terse-
but disam-
paikannya 
pada saat 
m e n y a m -
paikan kata 
s a m b u -
tan Rapat 
paripurna 
i s t i m e -
wa HUT 
P r o v i n s i 
Jambi yang 
ke 57 di 
G e d u n g 
D P R D 
P r o v i n s i 
Jambi, 
Senin (6/1/2014).
Gubernur Jambi menyampaikan, 
kepada semua Forkompimda dan 
pimpinan lembaga vertikal bahwa 
kerjasama selama ini merupakan 
bukti kemauan untuk sama-sama me-
majukan daerah Jambi. Hal itu dibuk-

tikan dengan terus berkembangnya 
provinsi Jambi dari tahun ke tahun.

‘’Kita telah berjuang bersama-sama, 
melalui tugas dan fungsi masing-mas-
ing, yang intinya adalah menciptakan 
Provinsi Jambi yang taat hukum dan 
aman,’’ ujar Hasan Basri Agus.

Hal itu tegasnya tidak terlepas dari 
masukan-masukan dari Forkompim-
da dan pimpinan lembaga vertikal 
di Provinsi Jambi ini.
Oleh karena itu, dalam paripurna 
istimewa ini, dirinya selaku orang 

nomor satu di Provinsi Jambi ini 
mengucapkan terimakasih yang set-
inggi-tinggi.

Sementara itu, KPTA Jambi, Drs. H. 
Muzani Zahri, SH., MH, usai mengi-
kuti paripurna istimewa DPRD 
Provinsi dengan agenda peringatan 

H U T 
Provinsi 
J a m b i 
yang ke 
57 ini 
m e n y -
a m -
p a i k a n 
u c a p a n 
selamat 
u l a n g -
t a h u n 
k e p a d a 
Provinsi 
J a m b i 
yang ke 
57.

 ‘’Atas nama 
pribadi dan lem-

baga, saya mengucapkan seamat ulang 
tahun untuk provinsi Jambi, semoga 
dari hari ke hari, dari waktu ke waktu, 
Jambi akan terus berkembang pesat,’’ 
pungkasnya. (Noprizal - Jurdilaga 
PTA Jambi)

<< REPORTASE PTA JAMBI >>

Gubernur Jambi Ucapkan Terimakasih ke 
KPTA Jambi

KPTA Jambi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH bersama Ibu Dra. Hj. Aslihah Muzani SH, usai menghadiri HUT 
Provinsi Jambi, dan KPTA Jambi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH, (paling kiri) bersama Fokompimda dan pimpi-

nan lembaga vertikal saat mengikuti Paripurna istimewa HUT Provinsi Jambi ke 57. (06/01/2014)

Gubernur Jambi Drs. H. Hasan Basri Agus dan Wakil Gubernur Jambi, Drs. H. Fakhrori Umar, M. 
Hum, fhoto bersama Forkompimda dan pimpinan lembaga vertikal beberapa waktu yang lalu.
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Panitera Sekretaris Pengadilan Tinggi 
Agama Jambi, Drs. H. Pahri Hamidi, 
SH, beserta Wakil Sekretaris Meiradi-
nata, S.Ag, Wakil Panitera, Idris Latif, 
SH., MH, dan Operator Aliyanto, 
S.Kom, mengikuti Rapat Koordinasi 
(Rakor) penyusunan rencana strate-
gis Mahkamah RI untuk tahun 2015-
2019. Kegiatan tersebut dilaksanakan 
di Badan Litbang Diklat Kumdil MA-

RI Mega Mendung-Bogor dari tanggal 
22-24 Desember 2013.
Dikatakan Pansek PTA Jambi, kegiatan 
ini dilaksanakan sehubungan dengan 
pelaksanaan   cetak biru Mahkamah 
Agung RI 2010 – 2035.
Menurutnya, hingga saat ini sudah di-
implementasikan tahap I melalui Ren-
cana Strategis (Renstra) Mahkamah 
Agung RI tahun  2010 – 2014.

Oleh karena itu tegasnya, untuk mem-
persiapkan pedoman atau acuan im-
plementasi cetak biru pada tahap 
selanjutnya, maka perlu disusun Ren-
cana Strategis Mahkamah Agung RI 
tahap II (2015 – 2019).
‘’Kita utusan dari PTA Jambi, kita 
mengikutinya dengan baik, kita ber-
harap dari tahun ke tahun perjalanan 
lembaga ini kian maksimal,’’ tegasnya. 
(Noprizal/Jurdilaga PTA Jambi)

‘’Kita utusan dari PTA Jambi, 
kita mengikutinya dengan baik, 
kita berharap dari tahun ke ta-

hun perjalanan lembaga ini kian 
maksimal,’’ tegasnya.

<< REPORTASE PTA JAMBI >>

Pansek PTA Jambi ikuti Rakor Penyusunan 
Rencana Strategis MA

Dari Kiri: Wakil Sekretaris Meiradinata, S.Ag, Pansek Drs. H. Pahri Hamidi, SH, Wapan 
Idris Latif, SH., MH.
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Ketua Pengadilan Tinggi Agama Jam-
bi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH, 
pada saat membuka Rapat Kerja Dae-
rah PTA Jambi menitipkan banyak 
pesan untuk seluruh peserta Rakerda 
PTA Jambi tahun 2013 ini.
Dia menyebutkan, pesan-pesan yang 
dia sampaikan tersebut harusnya dis-
ampaikan kepada semua warga per-
adilan agama di wilayah PTA Jambi.
‘’Sejumlah pesan yang saya sampai-
kan harus pula disampaikan, kepada 
semua warga PTA Jambi,’’ ujarnya.
Pesan tersebut adalah dalam 
upaya untuk mendukung program 
Mahkamah Agung RI.
Dia menekankan, untuk tahun 2014 
mendatang, warga PTA Jambi wajib 
mendukung Predikat Wajar Tanpa 
Pengecualian ( WTP ) yang data 
pendukungnya diambil dari efekti-
fitas penggunaan Anggaran DIPA, 
transparansi, dan akuntabilitas dalam 
penggunaan anggaran DIPA sesuai 
dengan alokasi yang telah di tentukan 
dalam RKAKL.
Selain itu sistem pelaporan yang aku-
rat dan tepat juga wajib didukung oleh 
pencapaian kinerja dengan menggu-
nakan aplikasi pelaporan yang secara 
transparan menggambarkan kegiatan 
kegiatan yang dapat dipertanggung 
jawabkan dalam akuntansi keuangan.
Tidak hanya itu saja, semua pimpinan 

peradilan di wilayah PTA Jambi juga 
dituntut menjadi yang terbaik.
Pada kesempatan ini juga, KPTA Jam-
bi juga mengingatkan agar pemegang 
kebijakan dalam pengguna anggaran 
dengan alokasi biaya negara harus 
berhati-hati, dan memahami peratu-
ran peraturan tentang keuangan.
‘’Sebab pelaporan yang tidak baik, 
akan mengakibatkan kita kembali 
dalam keadaan wajar dengan pengec-
ualian (WDP) dan semoga kita ter-
hindar dari tindakan atau perbuatan 
yang merugikan negara yang dikat-
egorikan dalam perbuatan melawan 
hukum, sehingga mengakibatkan kita 
harus ber-urusan dengan masalah hu-
kum,’’ tukasnya.
Dia menambahkan, bahwa selu-
ruh warga PTA Jambi harus terus 
mendukung Penyempurnaan Pola 
Bindalmin dengan memakai Aplikasi 
SIADPA.  Aplikasi SIADPA Plus se-
butnya, adalah pola Bindalmin yang 
dimodifikasi dengan sistem elektron-
ik.
‘’Kita akan tetap mempertahankan 
pola manual sebagaimana yang diatur 
oleh Pola Bindalmin,  Tahun 2014 ada-
lah penerapan sistem aplikasi SIADPA 
dengan mengintegrasikan laporan 
manual dengan laporan elektronik, 
kita mengenal adanya laporan per-
bandingan perkara yang hijau secara 

keseluruhan. dengan perbandingan 
berbanding NOL,’’ ujarnya.
Selain SIADPA,  SIMPEG juga men-
jadi perhatian serius KPTA Jambi, 
menurutnya penyempurnaan ad-
ministrasi pegawai secara elektronik, 
harus dikembangkan dan segera men-
jadi tugas utama pada sisa tahun 2013 
yang masih ada tiga puluh hari lagi ini.
‘’Progres SIMPEG Pengadilan Agama 
sewilayah Pengadilan Tinggi Aga-
ma Jambi, masih memerlukan kerja 
keras dan keseriusan kita semua, ka-
rena posisi kita masih rendah dan be-
lum menggembirakan, tujuan akhir 
dari SIMPEG akan menjadi saudara 
kandung dari Aplikasi SIADPA Plus,’’ 
tegasnya.
Beberapa poin lainnya adalah Pengem-
bangan dan Pembaharuan alat alat 
Teknologi Informasi (TI) Pengadilan 
Agama secara menyeluruh.
Kita menyadari beberapa server di 
Pengadilan Agama sudah banyak 
mengalami yang kerusakan,  juga jar-
ingan Website sudah seharusnya di-
lakukan update, untuk itu untuk pro-
gram tahun 2014 kita akan mencoba 
menyampaikan permasalahan ini ke 
Mahkamah Agung. Sebagai penu-
tup dirinya juga mempertegas untuk 
mengintensifkan pengawasan. (Nopri-
zal/Jurdilaga PTA Jambi)

<< REPORTASE PTA JAMBI >>

Pesan Penting KPTA Jambi Pada Rakerda 
PTA Jambi 2013

KPTA Jambi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH didampingi Pansek PTA Jambi, Drs. H. Pahri Hamidi, SH 
saat menyampaikan materi kebijakan PTA Jambi pada Rakerda PTA Jambi, Rabu (27/11/2013).
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Pengadilan Tinggi Agama Jambi di 
awal tahun 2014 telah mengukir pr-
estasi. Kali ini prestasi luar biasa ini 
didapatkan di ajang perebutan tropi 
bergilir turnamen futsal dalam rangka 
HUT Provinsi Jambi ke-57 yang dii-
kuti oleh semua instansi di Provinsi 
Jambi. 
Menariknya, supporter PTA Jambi bu-
kan hanya dari kalangan pegawai PTA 
Jambi, melainkan datang dari orang 
nomor 2 di Provinsi Jambi, Drs. H. 
Fakhrori Umar, M. Hum yang tak lain 
merupakan mantan Hakim Tinggi 
PTA Jambi dan mantan Wakil Ketua 
PTA Manado.
 PTA Jambi memang tak mematok 
target tinggi, namun dengan pemain 
handal yang dimiliki PTA Jambi, 
mampu masuk ke babak final setelah 
mengalahkan beberapa klub instansi 
pemerintah lainnya di Provinsi Jambi. 
Dukungan warga PTA Jambi pun 
mengalir pada setiap kali pertand-
ingan dilangsungkan. Bahkan sorak 
sorai penonton melambangkan ke-
kompakan warga Pengadilan Tinggi 
Agama Jambi. 
Manajer sekaligus pemain Futsal PTA 
Jambi, Meiradinata, S.Ag mengatakan, 
bahwa tim futsal PTA Jambi secara ru-
tin mengikuti perhelatan akbar yang 
digelar oleh Pemprov Jambi ini. Kali 
ini dengan sederatan pemain PTA 

Jambi, telah mampu mengharumkan 
nama PTA Jambi di Provinsi Jambi. 

‘’Capaian ini luar biasa, kita mengikuti 
turnamen Pemerintah daerah, dii-
kuti oleh puluhan klub dari saentero 
Provinsi Jambi, namun kita keluar 
sebagai finalis, kalah tipis 4-3 dari Ke-
menkumham wilayah Jambi di babak 
final,’’ ujarnya usai pertandingan final 
Sabtu (04/01/2014). 
Dirinya mengucapkan terimakasih ke-
pada semua pemain futsal PTA Jambi 
yang telah berjuang untuk meng-
harumkan nama PTA Jambi. 
‘’Pemain telah bersusah payah un-
tuk menyuguhkan permainan yang 
menarik demi sebuah kemenangan,’’ 
tegasnya.
Tak kalah penting, supporter PTA 
Jambi yang selalu kompak memberi-
kan dukungan, juga tak kalah mem-
berikan semangat dan motivasi ke-
pada pemain yang sedang bertanding. 
‘’Penonton itu ibarat pemain ke enam 
dalam pertandingan futsal, perannya 
sangat besar pada keberhasilan ini,’’ 
tukasnya. 
Dengan keberhasilan ini, maka nama 
PTA Jambi langsung dikenal di saente-
ro Jambi. 
‘’Target kita hanya untuk eksisten-
si lembaga, agar kita dikenal oleh 
masyarakat, karena diakui atai tidak, 

masih banyak warga yang tidak tahu 
dan tidak mengenal PTA itu sendiri,’’ 
pungkasnya. 

Hadiah akan diterima secara langsung 
oleh tim futsal PTA Jambi pada malam 
puncak peringatan HUT Provinsi 
Jambi ke 57 diserahkan langsung oleh 
Gubernur Jambi Hasan Basri Agus. 
(Noprizal/Jurdilaga PTA Jambi)

‘’Capaian ini luar 
biasa, kita mengikuti 
turnamen Pemerin-
tah daerah, diikuti 
oleh puluhan klub 

dari saentero Provinsi 
Jambi, namun kita 
keluar sebagai finalis, 
kalah tipis 4-3 dari 

Kemenkumham wilayah 
Jambi di babak final,’’ 

ujarnya

<< REPORTASE PTA JAMBI >>

PTA Jambi Juara II Gubernur Cup 2014

Pemain Futsal PTA Jambi Pada Piala Gubernur tahun 2014
Atas dari kiri: Halilullah, SHI, Meiradinata, S.Ag, Padli, Noprizal, SHI, Dedi Arizal. SE

Bawah dari kiri: Angga Setiawan Rahardi, SH, Husaini, S.Kom, dan Yudi Mardiansyah. S.Kom
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WKPTA Jambi tak Mau Ada Pimpinan 
Lemah atau Melemahkan

WKPTA Jambi, Drs. H. M. Yamien Awie, SH., MH saat memberikan materi di hadapan peserta Rakerda 
PTA Jambi 2013

Jambi | pta-jambi.go.id
Wakil Ketua Pengadilan Tinggi Aga-
ma Jambi, Drs. H. M. Yamien Awie, 
SH., MH, sama sekali tidak meng-
inginkan adanya pimpinan Pengadi-
lan Agama di wilayah PTA Jambi 
yang lemah atau melemahkan.
Tidak hanya pimpinan, semua warga 
PTA Jambi juga tidak diinginkan me-
miliki sifat serupa.
Dikatakan WKPTA PTA Jambi ini, 
bahwa dirinya selaku koordina-
tor pengawas PTA Jambi tidak mau 
mendengar adanya keluhan dari war-
ga PTA Jambi terkait adanya pimpi-
nan yang santai atau lemah, maupun 
melemahkan semangat kerja pegawai 
yang lain.
Pimpinan, hakim atau pegawai yang 

memiliki sifat demikian, disebut 
WKPTA Jambi sebagai sosok yang 
berbahaya.
‘’Itu jelas berbahaya, karena tidak 
mau bersama-sama menjalankan roda 
pedati kita ini,’’ ujarnya tegas.
Bahkan, hal ini juga berlaku kepada 
pegawai yang akan memasuki usia 
pensiun. Menurutnya warga peradi-
lan yang akan memasuki usia pen-
siun harus memiliki semangat yang 
membara. Di penghujung masa kerja, 
harusnya mampu memberikan yang 
terbaik oleh pegawai tersebut.
"Jangan peradilan yang hanya karena 

satu orang lantas mundur, atau yang 
mau pensiun malah menjadi lemah," 
tukasnya.
Dia mencontohkan, KPTA Jambi saat 
ini yang akan pensiun pada 01 Maret 
2013, namun memiliki semangat yang 
luar biasa untuk maju.
‘’Semangat ini perlu kita contoh, be-
liau  (KPTA Jambi) selalu ingin mem-
berikan yang terbaik untuk peradi-
lan agama,’’ pungkasnya. (Noprizal / 
Jurdilaga PTA Jambi)

‘’Semangat ini perlu kita contoh, 
beliau (KPTA Jambi) selalu ingin 
memberikan yang terbaik untuk 
peradilan agama,’’ pungkasnya. 
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Ini dia Lima Punggawa Jurdilaga PTA Jambi 
2013

Jambi | pta-jambi.go.id
Ada 5 Punggawa Jurdilaga PTA Jambi. 
Ke -5 Punggawa Jurdilaga PTA Jambi 
tersebut tentunya memiliki tugas dan 
tanggung jawab masing-masing. Sia-
pa saja mereka?

Idris Latif, SH., MH.
Menjabat seba-
gai Wakil Pan-
itera PTA Jambi 
sama sekali tidak  
menghalanginya 
untuk mem-
pimpin support-
ing unit lainnya. 
Hal itu dibukti-
kannya dengan 

memimpin Jurdilaga PTA Jambi dan 
juga menjadi Ketua Timda SIADPA 
Plus PTA Jambi.
Kepiawaiannya dalam bidang menu-
lis tidak perlu kita khawatirkan lagi. 
Pasalnya sejumlah artikelnya sudah 
biasa dipublikasikan di Badilag.net 
dan beberapa media lainnya.
Meski demikian, pria yang akrab 
disapa kando ini, punya tugas khu-
sus di Jurdilaga PTA Jambi. Dia selalu 
memberikan dorongan dan motivasi 
kepada semua reporter Jurdilaga PTA 
Jambi baik di PTA Jambi maupun 
Jurdilaga di seluruh PA di wilayah 
PTA Jambi.
Pria yang kini tengah menempuh pen-
didikan doktoral di Universitas Jambi 

ini tidak pernah bosan memberikan 
motivasi. Bahkan tidak jarang sebe-
lum apel pagi, dirinya telah memberi-
kan motivasi lewan grup facebook 
Jurdilaga PTA Jambi.
Berkat kerja kerasnya kini Jurdi-
laga PTA Jambi yang berusia 1 tahun. 
Mampu berbuat banyak, dan berman-
faat bagi semua.

Noprizal, S.HI.
Menulis dan 
mengedit berita 
telah dijalaninya 
bertahun-tahun. 
Sebagai mantan 
wartawan Jawa 
Pos Grup, ten-
tunya mencari 
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data, mengolah dan menyajikan berita 
bukan lagi hal baru bagi dirinya.
Pria kelahiran Sebukar ini mengawali 
karir menjadi CPNS di Pengadilan 
Agama Bangko. Ketika itulah, dirin-
ya terus mengasah kemampuannya 
dalam bidang menulis. Bahkan, dirin-
ya yang juga merupakan anggota Fo-
rum Penulis Jambi (Pelanta) itu kerap 
mengisi kolom opini di berbagai surat 
kabar di Provinsi Jambi.
Di Pengadilan Agama Bangko, dirinya 
telah berhasil mengantarkan PA Bang-
ko sebagai pengirim berita terbanyak 
di tahun 2012 se wilayah PTA Jambi, 
dan ditahun 2013, terhitung Januari 
2013 hingga Mei 2013 dirinya telah 
berhasil mempublikasikan lebih dari 
120 berita di Badilag.net untuk PA 
Bangko, dan sejak Juni 2013 hingga 
akhir 2013 dirinya bersama punggawa 
Jurdilaga PTA Jambi berhasil mem-
bawa Jurdilaga menjadi pengirim ber-
ita terbanyak di Badila.net.
Sebagai salah satu inisiator berdirinya 
Jurdilaga PTA Jambi, kini dirinya di-
berikan tanggung jawab penuh terkait 
persoalan redaksi di Jurdilaga PTA 
Jambi.
Pria yang terhitung mulai 3 Juni 2013 
lalu menjadi staf di PTA Jambi ini kini 
dipercaya menjadi redaktur pelaksana 
Jurdilaga PTA Jambi.

Abdul Rachman, SE.
Siapa yang 
tidak kenal 
dengan sosok 
yang satu ini di 
wilayah PTA 
Jambi. Meski 
kini menjadi 
staf di bagian 
keuangan PTA 
Jambi, namun 

pria bertubuh tinggi ini tetap aktif 
bersama rekan-rekannya di  Jurdilaga 
PTA Jambi.
Sebagai penanggung jawab tekhnologi 
informasi, bapak satu anak ini selalu 
setia dalam membesarkan Jurdilaga 
PTA Jambi.
Semua karya Jurdilaga PTA Jambi ten-
tunya tidak lepas dari sentuhan tan-
gannya, karena pria yang mengawali 
karirnya menjadi CPNS di PA Sungai 
Penuh ini merupakan lay outer Jurdi-
laga PTA Jambi. Di Jurdilaga sendiri, 
dirinya didaulat menjadi Koordinator 
Liputan dan design Grafis.

Joni Pebriadi Saputra
Semua berita 
yang masuk di 
email Jurdilaga 
PTA Jambi 
tidak pernah 
lewat dari pria 
yang satu ini. 
Pasalnya ba-
pak satu putri 
ini merupa-
kan Sekretaris 

Redaksi Jurdilaga PTA Jambi yang 
selalu bekerja keras untuk mempub-
likasikan berita yang dikirimkan oleh 
Jurdilaga PA di wilayah PTA Jambi.
Dirinya juga tidak bosan mengin-
gatkan semua momen di Pengadilan 
Agama di wilayah PTA Jambi agar 
dituliskan oleh Jurdilaga PA tersebut 
dalam bentuk berita.
Tak mau menunggu lama, merupakan 
falsafah hidupnya. Hal itu dibukti-
kan dengan berbagai target pekerjaan 
yang telah disusun oleh Jurdilaga PTA 
Jambi selalu siap tepat waktu, bahkan 
terkadang dirinya tidak harus men-
unggu target pekerjaan itu selesai.

Dedi Arizal, SE
Teknik po-
tografi telah 
d i k u a s a i . 
Di berbagai 
tempat acara 
yang diikuti 
oleh orang 
nomor satu 
di PTA Jam-
bi, dirinya 
telah siap 

membidikkan kameranya. Betapa 
tidak dirinya yang sehari-hari bertu-
gas mendampingi KPTA Jambi tentu 
memiliki kesempatan dan waktu yang 
lama untuk bersama KPTA Jambi.
Maka tak ada satupun momen yang 
terlewatkan oleh Jurdilaga PTA Jambi, 
lantaran ada alumni Universitas Jambi 
ini.
Kini sejumlah jepretannya telah men-
embus berbagai media online, tak 
terkecuali Badilag.net dan Website 
PTA Jambi.  (Tim Redaksi Jurdilaga 
PTA Jambi)
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Ketua PTA Jambi Melantik Ketua PA Sungai 
Penuh

Jambi | pa-sungaipenuh.go.id
Selasa, 29 Januari 2014 bertempat 
di Pengadilan Tinggi Agama Jambi,  
Drs. H. Muzani Zahri,SH.,MH, selaku 
KPTA Jambi melantik dan mengam-
bil sumpah 3 Hakim Tinggi Pengadi-
lan Tinggi Agama Jambi dan 6 Ketua 
Pengadilan Agama di wilayah Jambi, 
yang juga dihadiri oleh  Wakil Ketua 
PTA Jambi, Drs. H. M. Yamien Awie, 
SH., MH dan Pansek Drs. H. Pahri 
Hamidi, SH, Hakim Tinggi, pejabat 
struktural fungsional PTA Jambi, se-
luruh pimpinan Pengadilan Agama di 
wilayah PTA Jambi,dan tamu undan-
gan lainnya.
Khusus PA Sungai Penuh dipimpin 
langsung oleh Panitera/Sekretaris, 
yakni Drs.Dahkir, A., dan Wakil Sek-
retaris, Maidariati,SH, beserta rom-
bongan sengaja hadir atas undangan 
dari PTA Jambi untuk menghadiri 
pelantikan serta menyambut Ketua 
PA Sungai Penuh yang baru yakni 
Drs. M. Taufik, MH.
Pansek PA Sungai Penuh, Drs. Dahkir, 
A., saat ditanya tentang pelantikan 
KPA mengaku senang dan bangga, 
karena PA Sungai Penuh sudah cukup 
lama tanpa seorang Ketua, terhitung 
sejak meninggalnya Drs. Ana Alaili, 
3 bulan yang lalu, dan selama rentang 
waktu kekosongan tersebut, Wakil 
Ketua PA Sungai Penuh, Drs. Ahmad 
Nur,MH bertindak selaku pelaksana 
tugas harian Ketua PA Sungai Penuh.
“Kami atas nama keluarga besar PA 
Sungai Penuh, mengucapkan sela-
mat atas dilantiknya Drs. M. Taufik, 
MH, sebagai Ketua PA Sungai Penuh, 
semoga dengan pimpinan yang baru 
ini, PA Sungai Penuh dapat menjadi 
lebih baik lagi, dan tak luput pula kami 
mengucapkan selamat bergabung dan 
selamat datang di Kota Sungai Penuh 
dan Kerinci untuk Pak Taufik berserta 
keluarga,” kata Drs. Dahkir. A.
3 hakim tinggi yang dilantik tersebut 
masing-masing adalah Drs. H. Abd. 
Hamid Pulungan, SH, MH atau yang 
kerab disapa AHP dari MS Aceh, ke-
mudian Drs. Sutoyo, HS, SH., MH 

yang sebelumnya Hakim Tinggi PTA 
Kendari, dan Drs. Abdur Rahman Us-
man yang sebelumnya sebagai Hakim 
Tinggi PTA Pontianak.
Selain KPA Sungai Penuh juga dilan-
tik 5 Ketua Pengadilan Agama lain-
nya,  masing-masing adalah Ketua 
Pengadilan Agama Sengeti, Dra. Hj. 
Sartini, SH, Ketua Pengadilan Agama 
Bangko, Drs. M. Rasyid, MH, Ketua 
Pengadilan Agama Kuala Tungkal, 
Erwan Efendi, SH, Ketua Pengadilan 
Agama Muara Tebo, Drs. Palatua, SH., 
M.HI, dan Ketua Pengadilan Agama 
Muara Sabak, Drs. Indra Wasol.
Setelah dilantik dan ambil sumpahnya 
6 KPA tersebut juga menandatangani 
fakta integritas yang disaksikan lang-
sung oleh KPTA Jambi.
Dalam arahannya, KPTA Jambi meny-
ampaikan bahwa para pimpinan yang 
baru saja dilantik harus segera mel-
akukan adaptasi dengan semua warga 
peradilan agama yang dipimpinnya.
‘’Sebagai pimpinan yang baru, harus 
segera melakukan beberapa diskusi 
dengan hakim yang ada serta para 
pejabat di satuan kerja. Jadilah pem-
impin yang aspiratif dengan menam-
pung semua gagasan, pandai memilah 
isu-isu positif,’’ ujarnya.
Ditambahkannya, selaku orang nomor 
satu di satker masing-masing, dihara-
pkan semua KPA yang dilantik dapat 
memberikan contoh dan tauladan 
bagi bawahannya.
Begitu juga dengan pengenalan diri 

perdana di satuan kerja nantinya, di-
harapkan KPA mampu memberikan 
kesan positif agar semua pihak meyak-
ini bahwa kinerja pimpinan yang baru 
akan membawa aroma positif.
‘’Apabila Ketua PA tidak mampu me-
nampilkan kesan pertama yang penuh 
simpati, maka akan ditemui kerikil ke-
cil dalam perjalanan selanjutnya, seba-
liknya jika mampu menjadi inspirator, 
maka dipastikan akan mendapat tem-
pat yang baik di hati para bawahan-
nya, dan semua program kerja akan 
berjalan sesuai dengan tujuan yang 
jelas dan tepat sasaran,’’ tukasnya.
Selain itu, kepada hakim tinggi yang 
dilantik, KPTA Jambi juga menghara-
pkan sumbangsih yang besar untuk 
PTA Jambi, selain menjalankan tugas 
pokoknya, diharapkan mampu mem-
berikan sumbangsih pada bidang 
Teknologi Informasi (TI) dan bidang 
lainnya.
‘’Saya yakin dengan hadirnya sejum-
lah hakim tinggi yang baru ini, akan 
hadir sebuah inovasi luar bisa di PTA 
Jambi, itu semua nanti akan kita buk-
tikan,’’ sebutnya.
‘’Selamat bergabung di PTA Jambi, 
atas nama KPTA dan pribadi saya 
mengucapkan selamat dan sukses,’’ 
imbuhnya.
Terakhir acara ditutup dengan pem-
berian ucapan selamat dan hiburan. 
(WITMAN,S.HI ~ JURDILAGA PA 
SUNGAI PENUH/PTA JAMBI)

PA Sungai Penuh
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PA Bangko Pengirim Berita Terbanyak 2013 
se-PTA Jambi

Jambi | pta-jambi.go.id
Pengadilan Tinggi Agama Jambi se-
lalu memberikan penghargaan kepada 
Pengadilan Agama di wilayahnya yang 
berprestasi. Pada Rakerda PTA Jambi 
2013 ini, sebanyak 8 kategori diberi-
kan penghargaan, termasuk pengirim 
berita terbanyak ke badilag.net.
Pada kategori ini, Pengadilan Agama 
Bangko dinobatkan sebanyak PA 
perilis berita terbanyak di Badilag.net,  
diikuti oleh PA Muara Tebo di tempat 
kedua dan PA Muara Bungo di tempat 
ketiga.
Penghargaan kategori ini diserahkan 
langsung oleh Pemimpin Redaksi 
Jurdilaga PTA Jambi, Idris Latif, SH., 
MH, pada sesi penyerahan hadi-
ah untuk semua kategori, Kamis 
(28/11/2013).
Idris Latif menyebutkan bahwa pe-
nilaian pada kategoti dilakukan oleh 
punggawa Jurdiaga PTA Jambi sejak 
tanggal 01 Januari 2013 hingga 25 No-
vember 2013.
Karena penilaian kategori ini sangat 
terbuka, dan bisa dihitung sendiri oleh 
Jurdilaga setiap PA, maka Jurdilaga PA 
itu pun telah mengetahui siapa peme-
nang kategori ini.
‘’Semua Jurdilaga PA di wilayah PTA 
Jambi sudah tahu siapa pemenang kat-

Drs. Asli Nasution, ME,Sy, hakim PA Bangko saat menerima penghargaan dari Pemimpin Redaksi Jurdilaga 
PTA Jambi pada Rakerda PTA Jambi 28 November  2013.

Dari Kiri WKPA Muara Bungo, Dra. Asmidar, Hakim PA Bangko, Drs. Asli Nasu-
tion, ME.Sy, Pemimpin Redaksi Jurdilaga, Idris Latif, SH., MH, dan Hakim PA 

Muara Tebo, Mastuhi.

egori ini, karena masing-masing PA 
bisa mengetahui jumlah berita yang 
telah dirilis di Badilag.net,’’ ujarnya.
Pemimpin Redakasi Jurdilaga PTA 
Jambi  ini menyebutkan agar para ta-
hun 2013 ini, semua Jurdilaga PA un-
tuk tetap merilis semua berita yang 
ada di Satkernya di website PA mas-

ing-masing, PTA Jambi dan Badilag.
net.
 ‘’Selamat kepada pemenang, semoga 
tahun depan, kompetisi ini lebih ketat  
lagi, sekarang sudah sangat ketat, tapi 
saya yakin di tahun 2014 jauh lebih 
ketat lagi persaingannya,’’ pungkasnya. 
(Habib-Nop/Jurdilaga PTA Jambi).

PA Bangko
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PA Sarolangun Kembali Laksanakan Sidang Keliling

Sarolangun | pa-sarolangun.go.id
Pengadilan Agama Sarolangun 
menggelar Sidang Keliling ke 18 di ta-
hun anggaran 2013, Dengan kembali 
mengambil tempat di Kantor Urusan 
Agama Kecamatan Singkut, Kabupat-
en Sarolangun.
Rombongan Sidang Keliling Pengadi-
lan Agama Sarolangun yang berang-
kat mulai pukul 08.00 WIB dari Kan-
tor PA Sarolangun menuju Kantor 
Urusan Agama Kecamatan Singkut, 
setibanya disana rombongan Sidang 
Keliling PA Sarolangun disambut 
oleh Kepala Kantor Urusan Agama 
Kecamatan Singkut, Drs. Abdulla-
him, S.Ag beserta para staf.Majelis 
Hakim yang bertugas beranggotakan 
Drs. Herman Supriyadi. sebagai Ket-

ua Majelis dan didampingi oleh dua 
orang Hakim Anggota yaitu Farida 
Nur Aini, S.Ag dan Erni Melita Kur-
nia Lestari, S.H.I., Bertindak sebagai 
Panitera Pengganti Dra. Zuriah. serta 
Husaini, S.Kom sebagai Jurusita Peng-
ganti.
Pelaksanaan Sidang Keliling kali ini 
memproses 3 perkara dengan nomor 
register perkara yaitu, 015/Pdt.P/2013/
PA.Srl, 077/Pdt.G/2013/PA.Srl, dan 
079/Pdt.G/2013/PA.Srl.
Usai jalannya persidangan, Drs. Her-
man Supriyadi. mewakili tim Sidang 
Keliling Pengadilan Agama Sarolan-
gun mengucapkan terima kasih ke-
pada Kepala KUA Kecamatan Kelua 
beserta staf atas sambutan serta berba-

gai fasilitas yang telah diberikan sejak 
pertama Sidang Keliling ini diadakan.
Dengan berakhirnya Sidang Keliling 
kali ini, masih menyisahkan 1 kali 
lagi pelaksanaan Sidang Keliling yang 
akan dilaksanakan di tahun 2013.
Untuk tahun berikutnya diharapkan 
pelaksanaan Sidang Keliling dapat 
kembali digelar dalam rangka men-
dukung program reformasi birokrasi 
yang dicanangkan oleh Mahkamah 
Agung RI salah satunya yaitu justice 
for all, yakni memberikan akses ke-
pada masyarakat untuk mendapatkan 
pelayanan hukum secara maksimal.
Doni Dirmansyah (Jurdilaga PA Sarol-
angun-PTA Jambi)

PA Sarolangun

Untuk tahun berikutnya diharapkan pelaksanaan Sidang Keliling dapat 
kembali digelar dalam rangka mendukung program reformasi birokrasi 
yang dicanangkan oleh Mahkamah Agung RI salah satunya yaitu justice 
for all, yakni memberikan akses kepada masyarakat untuk mendapatkan 

pelayanan hukum secara maksimal.
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Ketua PA Muara Bungo Bagikan Oleh-Oleh Rakerda

Muara Bungo | www.pa-muarabungo.
go.id
Senin, 02 Desember 2013 Sekitar Jam 
09.00 Wib Seluruh Hakim Dan Pega-
wai Pengadilan Agama Muara Bung 
Berkumpul Di Ruang Sidang Utama. 
Agenda Pertemuan Hari Ini Tidak 
Lain Adalah Untuk Mensosialisasi-
kan Hasil Rapet Kerja Daerah Pta 
Jambi Yang Dilaksanakan Pada 27-29 
November Yang Lalu.
Acara Dibuka Dan Dimoderatori 
Oleh Drs. Zubir Ishak, Panitera/Sek-
retaris Pa Muara Bungo. Kemudian 
Dilanjutkan Dengan Sambutan Dari 
Ketua Pa Muara Bungo, Auzar Nawa-

wi, S,Ag., S.H Sekaligus Menyampai-
kan Sosialisasi Hasil Rakerda Tentang 
Permasalahan Hukum. Permasalahan 
Hukum Ini Sebelumnya Dibahas Oleh 
Komisi A Pada Rakerda Yang Lalu, 
Dan Kebetulan Kpa Muara Bungo Be-
rada Di Komisi Tersebut.
Setelah Penyampaian Hasil Rakerda 
Dari Kpa Muara Bungo, Kemudi-
an Dilanjutkan Oleh Dra. Asmidar 
(Waka Pa Muara Bungo). Adapun 
Materi Yang Disampaikannya Yaitu 
Terkait Masalah Kesekretariatan Yang 
Dibahas Dalam Komisi B Dimana Ia 

PA Muara Bungo

Selain Sosialisasi Hasil Rakerda, Pada Kesempatan Itu 
Juga Diserahkan Penghargaan Yang Diperoleh Oleh Pa 
Muara Bungo, Pada Rakerda Tersebut. Prestasi Terse-
but Ialah Peringkat I Administrasi Umum, Peringkat II 
Kelengkapan Data Website Dan Pringkat III Untuk Ke-
lengkapan Data Simpeg Online Dan Upload Berita Ke 

Redaksi Badilag.Net. 

Jadi Anggota.
Selain Sosialisai Hasil Rakerda, Pada 
Kesempatan Itu Juga Diserahkan 
Penghargaan Yang Diperoleh Oleh Pa 
Muara Bungo, Pada Rakerda Terse-
but. Prestasi Tersebut Ialah Peringkat I 
Administrasi Umum, Peringkat Ii Ke-
lengkapan Data Website Dan Pringkat 
Iii Untuk Kelengkapan Data Simpeg 
Online Dan Upload Berita Ke Redaksi 
Badilag.Net. (Lara-Malam Gerimis/
Jurdilaga PA Muara Bungo/PTA Jam-
bi)
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Palatua  Resmi Jabat Ketua PA Muara Tebo

Muara Tebo | pa-muaratebo.go.id
Drs. Palatua, S.H, M.H.I resmi men-
jabat KPA Muara Tebo setelah dilan-
tik oleh KPTA Jambi, Drs. Muzani 
Zahri, S.H, M.H di PTA Jambi, Se-
lasa (28/01/2014). Drs. Palatua, S.H, 
M.H.I selanjutnya akan mengisi ke-
kosongan jabatan pasca ditinggalkan 
Drs. Suhaimi yang pindah tugas ke 
PA Padang.

KPA Muara Tebo dilantik bersama 
3 Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi 
Agama Jambi dan 5 Ketua Pengadi-
lan Agama di wilayah Jambi. Hadir 
dalam pelantikan ini Wakil Ketua 
PTA Jambi, Drs. H. M. Yamien Awie, 

SH., MH dan Pansek Drs. H. Pahri 
Hamidi, SH, Hakim Tinggi, pejabat 
struktural fungsional PTA Jambi, se-
luruh pimpinan Pengadilan Agama di 
wilayah PTA Jambi, dan tamu undan-
gan lainnya.

Seusai pelantikan, KPTA Jambi meny-
ampaikan kepada seluruh pimpinan 
PA yang dilantik dan diambil sump-
ahnya agar sedini mungkin melaku-
kan adaptasi dengan semua warga 
peradilan agama yang dipimpinnya.
Dia juga berharap, para pimpinan 
PA nantinya dapat memberikan con-
toh dan tauladan bagi bawahannya. 

PA Muara Tebo

“Apabila Ketua PA tidak mampu menampilkan kesan 
pertama yang penuh simpati, maka akan ditemui kerikil 
dalam perjalanan selanjutnya, sebaliknya jika mampu 
menjadi inspirator, maka dipastikan akan mendapat 

tempat yang baik di hati para bawahannya, dan semua 
program kerja akan berjalan sesuai dengan tujuan yang 

jelas dan tepat sasaran,’’ pungkasnya.

‘’Apabila Ketua PA tidak mampu me-
nampilkan kesan pertama yang penuh 
simpati, maka akan ditemui kerikil 
dalam perjalanan selanjutnya, seba-
liknya jika mampu menjadi inspirator, 
maka dipastikan akan mendapat tem-
pat yang baik di hati para bawahan-
nya, dan semua program kerja akan 
berjalan sesuai dengan tujuan yang 
jelas dan tepat sasaran,’’ pungkasn-
ya. (Ahmad Khumaidi/Jurdilaga PA 
Muara Tebo-PTA Jambi)
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PA Muara Bulian Gelar Pelantikan Wakil Ketua dan Hakim

Muara Bulian | pa-bulian.net
Kamis, (23/1/2014) bertempat di ru-
ang sidang Pengadilan Agama Muara 
Bulian Drs. H. Afrizal dilantik men-
jadi Wakil Ketua (Waka) dan Risnatul 
Aini, SHI sebagai Hakim PA Muara 
Bulian. Pelantikan ini dihadiri oleh 
Para Hakim Pengadilan Agama (PA) 
dan Pengadilan Negeri (PN) Muara 
Bulian, Asisten I Kab. Batang Hari, 
Panitera/Sekretaris PA Jambi, Panit-
era/Sekretaris dan Wakil Panitera PN 
Muara Bulian,  Panitera/Sekretaris 
dan seluruh karyawan/ti PA Muara 
Bulian serta keluarga pejabat yang di-
lantik.
Kurang lebih selama 6 bulan Ketua 
PA Muara Bulian tanpa pendamping 
memimpin PA Muara Bulian, den-
gan dilantiknya Drs.H.  Afrizal maka 
pejabat structural PA Muara Bulian 
telah lengkap dan tidak ada kekoson-
gan jabatan.
Dalam sambutannya Ketua PA Muara 
Bulian mengharapkan kepada pejabat 
yang dilantik untuk memberikan 
kontribusi yang positif dan besinergi 
dengan seluruh  pegawai PA Muara 
Bulian, agar PA Muara Bulian lebih 
baik dan lebih maju lagi kedepannya.
“Saya harap pak Afrizal dan Ibu Ris-
natul Aini bisa menyesuaikan den-
gan system yang telah berjalan di PA 

Muara Bulian dan mampu memberi-
kan kreativitas dan inovasi baru, agar 
PA Muara Bulian lebih baik lagi kede-
pannya, karena PA Muara Bulian se-
lama ini telah banyak menerima peng-
hargaan,” ujar Ketua PA Muara Bulian
Lebih lanjut Ketua PA Muara Bulian 
menjelaskan bahwa PA Muara Bulian 
akan menempati kantor baru yang 
sudah mendekati finishing dan masih 
dalam masa pemeliharaan.
“Sekitar bulan Maret nanti Insya Al-
lah PA Muara Bulian berkantor di Ja-
lan Gajah Mada No. 10, untuk itu ke-
pada pejabat yang baru dilantik dapat 
mengembangkan hal yang baik yang 
diperoleh dari tempat sebelumnya,” 

PA Muara Bulian

Ketua PA Muara Bulian saat melakukan penyematan kalung jabatan Wakil Ketua PA Muara Bulian

tambah Drs. H. Yefferson, SH, MA
Dalam perkenalan singkatnya Afri-
zal dan Risnatul Aini mengharapkan 
bimbingan dan kerja sama dari selu-
ruh keluarga besar PA Muara Bulian, 
agar dalam menjalankan tugas bisa 
lebih efektif dan efisien.
“Kami harap dalam menjalankan tu-
gas, Bapak Ketua PA Muara Bulian 
membimbing dan memberikan ara-
han, kami juga berharap kerja sama 
dan masukan dari semua pihak. Tanpa 
itu semua, tentu kami tidak bisa men-
jalan tugas dengan baik,’ ujar Waka 
dan Hakim yang baru dilantik
Acara diakhiri dengan pemberian 
ucapan selamat dari Ketua PA Muara 

Bulian dan dii-
kuti oleh selu-
ruh tamu yang 
hadir dalam 
acara tersebut.
(Syarbaini – 
Jurdilaga PA 
Muara Bulian/ 
PTA Jambi)
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Ketua PA Jambi Lantik Tiga Pejabat Struktural

Kota Baru | www.pa-jambi.go.id.
Senin pagi (6/1/2014) sesaat setelah 
apel pagi dilaksanakan, PA Jambi 
kembali menggelar acara pelantikan 
pejabat perdana ditahun 2014. Acara 
dikemas mengusung konsep ontime, 
efektif dan efisien tersebut digelar di 
ruang sidang utama tepat pukul 08.30 
wib, dengan tujuan agar seluruh rang-
kaian acara dapat selesai tepat waktu 
sehingga agenda persidangan hari ini 
yang telah ditentukan jauh hari se-
belumnya juga dapat berjalan sesuai 
rencana.
Berbeda dengan acara pelantikan 
yang pernah ada, pelantikan hari ini 
merupakan rolling jabatan 3 Kasub-
bag An. Muzani, S.Ag yang semula 
merupakan Kasubbag Kepegawa-
ian sejak 5 Mei 2010 kini menjabat 
Kasubbag Keuangan., An. Said Alwi, 
SH yang semula merupakan Kasub-
bag Umum sejak 28 Mei 2003 kini 
menjabat Kasubbag Kepegawaian dan 
Mulyadi, SH., yang semula merupa-

kan Kasubbag Keuangan sejak 4 Ok-
tober 2007 kini dipercaya menjabat 
Kasubbag Umum PA Jambi.
Dalam prosesi pelantikan singkat na-
mun khidmat yang dihadiri oleh selu-
ruh keluarga besar PA Jambi ini, KPA 
Jambi Dra. Hj. Erni Zurnilah, MM 
menyampaikan harapannya kepada 
3 pejabat baru tersebut agar dimasa 
mendatang mereka yang notabene 
merupakan mitra kerja wasek yang 
telah cukup berpengalaman dibidang 
masing-masing dapat saling sharing, 
berbagi ilmu dan pengalaman kepada 
rekan yang menggantikan posisinya, 
bahu membahu menyelenggarakan 
tugas dibidag kesekretariatan dengan 
dedikasi yang tinggi.
“Pergantian tempat dalam suatu 
jabatan adalah suatu hal yang lum-
rah, saya harap para kasubbag yang 
baru saja saya ambil sumpah dan lan-
tik ini dapat menghayati dan menga-
malkan sumpah kepada Allah yang 

PA Jambi

Suasana prosesi acara Pelantikan Kasubbag Kepegawaian, Keuangan dan Umum PA Jambi

barusaja kalian ucapkan dihadapan 
kami semua yang hadir saat ini. Jadi-
kan amanah yang diterima ini sebagai 
ladang amal dan ibadah agar konpen-
sasi yang didapat bukan hanya berupa 
angka-angka dari pemerintah, namun 
pahala dari Allah”, ingat Hj. Erni men-
gakhiri arahannya.
 Dalam rangka meningkatkan kinerja 
jajarannya, Hj. Erni juga mengajak 
semua yang hadir untuk dapat men-
gevaluasi kinerja para pejabat baru 
tersebut, saling mengingatkan dan 
saling memberi masukan agar kinerja 
seluruh aparat PA Jambi menjadi jauh 
lebih baik dan berkualitas terutama 
dalam memberikan pelayanan kepada 
masyarakat, tentunya pelayanan yang 
sesuai aturan.. Selamat kepada pejabat 
yang baru dilantik, selamat mengem-
ban amanat yang baru semoga kita 
dapat menjalin kerjasama yang baik 
dalam mewujudkan harapan kita se-
mua.  (By. Dhila/Jurdilaga PA jambi/
Jurdilaga PTA Jambi)

Jadikan amanah yang diterima ini sebagai ladang amal dan 
ibadah agar konpensasi yang didapat bukan hanya berupa 
angka-angka dari pemerintah, namun pahala dari Allah”,
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Pansek PA Sengeti Kunjungi Tim Redaksi Jurdilaga 
PTA Jambi

Jambi | pta-jambi.go.id
Panitera Sekretaris Pengadilan 
Agama Sengeti, Drs. Idwal Maris, 
secara resmi berkunjung ke ruang 
redaksi Jurdilaga PTA Jambi, Kamis 
(06/02/2014). 
Kunjungan resmi Pansek PA Sengeti 
ini disambut langsung oleh Pemimpin 
Redaksi Jurdilaga PTA Jambi, Idris 
Latif, SH., MH, Redaktur Pelaksana, 
Noprizal, SHI dan Sekretaris Redaksi 
Joni PS. 
Dalam kunjungan ini, Pansek PA Sen-
geti berdiskusi panjang lebar dengan 
tim redaksi Jurdilaga PTA Jambi. 
Menurutnya, hingga saat ini Jurdilaga 
PA Sengeti telah mengirimkan ban-
yak berita ke Badilag.net. ‘’Kita telah 
mengirimkan banyak berita ke Badi-
lag.net,’’ ujarnya. 
Dia mengatakan, berita-berita yang 
telah dikirimkan ke Badilag.net untuk 
saat ini telah banyak pula dimuat oleh 
Badilag.net. 
‘’Yang kita kirim telah dimuat di Badi-
lag.net, kita bersyukur berita yang 
kita kirimkan telah dimuat,’’ tegasnya. 
Ke depan tegasnya, Jurdilaga PA Sen-

geti berharap binaan dari Jurdilaga 
PTA Jambi untuk kemajuan Jurdilaga 
PA Sengeti. 
Selama ini sebutnya, pembinaan yang 
dilakukan oleh Jurdilaga PTA Jambi 
sudah membawa perubahan yang sig-
nifikan di wilayah PTA Jambi. Terbuk-
ti dengan berhasilnya menempatkan 
Jurdilaga PTA Jambi sebagai pengirim 
berita terbanyak untuk PTA dan 3 PA 
di wilayah PTA Jambi yang bertengger 
di urutan 5 besar. 
‘’Jangan bosan kalau Jurdilaga PA Sen-
geti berkonsultasi, kami membutuh-
kan binaan dari Jurdilaga PTA Jambi,’’ 

PA Sengeti

Pansek PA Sengeti, Drs. Idwal Maris (kiri) berkunjung ke ruang redaksi Jurdilaga PTA Jambi. Kamis 
(06/02/2014)

“Jangan bosan kalau Jurdilaga PA 
Sengeti berkonsultasi, kami mem-

butuhkan binaan dari Jurdilaga PTA 
Jambi,” sebutnya berseloroh. 

sebutnya berseloroh. 
Sementara itu, Pemimpin Redaksi 
Jurdilaga PTA Jambi, Idris Latif, SH., 
MH , menyambut baik kunjungan 
Pansek PA Sengeti ini untuk diskusi 
tentang kemajuan Jurdilaga dan IT PA 
Sengeti. 
‘’PA Sengeti sudah banyak berbuat, 
baik Jurdilaga maupun IT sudah maju, 
kami mengakui hal tersebut, dan ke 
depan kita berharap lebih maju lagi,’’ 
pungkasnya. (Noprizal/Jurdilaga PTA 
Jambi)
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Ketua Baru PA Muara Sabak Pimpin Rapat Perdana

Muara Sabak | pa-muarasabak.go.id
Ketua baru Pengadilan Agama Muara 
Sabak, Drs. Indrawisol memimpin 
rapat perdana setelah dilantik pada 
hari Selasa di PTA Jambi. Rapat per-
dana ini bertempat diruang sidang 
PA Muara Sabak, Rabu (05/02/2014). 
Acara yang dimulai pukul 14.00 wib 
dihadiri oleh Hakim, Pegawai Kepan-
iteraan, Kesekretariatan dan Honorer.
Saat mulai, Indrawisol langsung mem-
perkenalkan diri. Dengan gaya santai 
dan serius, ketua mampu membuat 
suasana rapat jadi lebih menghibur 
dan sesekali mengundang gelak tawa.
“Saya tidak lebih baik dari ibu-ibu 
dan bapak semua yang hadir disini 
tapi karena waktu, saya lebih duluan 
mendapat amanah untuk memimpin 
kantor kita ini. Ibarat beban yang su-
dah dipundak, amanah ini akan saya 
pikul dan jalankan dengan sebaik-
baiknya,” ungkapnya.
Ketua mengajak semua warga PA 
Muara Sabak untuk bekerja sama dan 
sama-sama bekerja memberikan kon-
tribusi positif untuk kantor ini dan 
menjadikan PA Muara Sabak lebih 
baik lagi kedepan.
Dalam rapat ini, ia juga menyampai-
kan hasil pembinaan pertama PTA 

Jambi minggu yang lalu di PA Muara 
Sabak. Ketua memerintahkan untuk 
segera melaksanakan dan memper-
baiki temuan secepatnya agar penga-
wasan dan pembinaan kedepan tidak 
ada lagi kesalahan serupa.
Ketua tidak lupa mengucapkan terima 
kasih kepada Jurdilaga PA Muara Sa-
bak. Selama kehadiranya dijambi, tim 
Jurdilaga tidak henti-henti mendamp-
inginya untuk meliput berita. Dia juga 
menyemangati tim Jurdilaga, untuk 
terus bekerja agar tahun ini dapat 

PA Muara Sabak

masuk sepuluh besar pengirim berita 
terbanyak ke badilag.net. 
Diakhir rapat, ia menyampaikan un-
tuk melakukan berbagai persiapan 
dengan sebaik-baiknya menjelang 
acara Wisuda Purna Bakti Ketua PTA 
Jambi Drs. H. Muzani Zahri, SH., MH 
dan peringatan Hari Ulang Tahun 
PTA Jambi yang ke-21 dengan rangka-
ian kegiatan Pekan Olahraga Terbatas 
(Portas). (Yudi-Dedy/Jurdilaga PA 
Muara Sabak-PTA Jambi)

“Saya tidak lebih baik dari ibu-ibu 
dan bapak semua yang hadir disini 
tapi karena waktu, saya lebih du-

luan mendapat amanah untuk mem-
impin kantor kita ini. Ibarat beban 
yang sudah dipundak, amanah ini 

akan saya pikul dan jalankan dengan 
sebaik-baiknya,” ungkapnya.
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Pisah Sambut Ketua PA Kuala Tungkal

Kuala Tungkal | pa-kualatungkal.net
Kamis 30 Januari 2014 merupakan 
hari yang penuh suka dan duka bagi 
keluarga besar PA kuala Tungkal, dis-
ebut duka karena pada hari ini Ketua 
PA Kula Tungkal yang lama resmi 
dilepas oleh keluarga besar PA Kuala 
Tungkal pindah tugas ke PA Cimahi 
Kelas I A Jawa Barat, dalam satu acara 
Perpisahan yang dilaksanakan di Ru-
ang Utama PA Kuala Tungkal.
Dalam kesan dan Pesannya Drs. Agus 
Gunawan, MH mengingatkan agar 
keakraban selama ini tidak terputus 
sampai disini, tatapi kiranya tetap 
berlanjut walaupun sudah berjau-
han, setidaknya silatur rahim masih 
terhubung dengan SMS atau melalui 
telepon.
Beliau menyatakan bahwa keinginan 
untuk kembali ke pangkuan ibu per-
tiwi sudah lama, bahkan sejak seta-
hun bertugas di wilayah Jambi, hal itu 
sudah ada dan bahkan sudah sering 
menyampaikannya kepada pimpinan, 
tetapi yang diterima justru semakin 
“ditanam di Jambi” (mengutip istilah 
beliau), Bapak Agus Gunawan Per-
tama kali diangkat menjadi CPNS/
Cakim angkatan II pada tahun 1993 
dan ditempatkan di PA Muara Bungo, 

kemudian ditugaskan di PA Sungai 
Penuh sebagai hakim dan kemudian 
dipercaya menjadi Wakil Ketua di PA 
yang sama, sehingga beliau bertugas di 
Sungai Penuh selama 10 tahun.
Setelah sepuluh tahun di Sungai Pe-
nuh, beliau meminta agar diberi izin 
untuk pulang ke Cimahi dan meng-
abdi di PA Cimahi, tetapi justru yang 
didapatnya adalah penghargaan seba-
gai Ketua di PA Kuala Tungkal sejak 
tahun 2008, dalam hal ini beliau men-
gutip pernyataan emhaAinunNajib 
“Berusahalah menikmati sesuatu yang 
tidak anda sukai, karena kehidupan ini 
lebih dari 99, 9 persen adalah sesuatu 
yang tidak direncanakan”.
PA Kuala Tungkal cukup enak tenan 
(kata beliau dalam pisah sambut den-
gan Pemkab Tanjung Jabung Barat), 
tetapi saat ini beliau sudah 5 tahun 
lebih bertugas di Kuala Tungkal, kini 
tiba giliran untuk pindah tugas lagi, 
di saat perasaan sudah kerasaan di 
Kuala Tungkal, tiba-tiba muncul lagi 
perintah pindah tugas, namun kali ini 
sudah sesuai dengan yang diharapkan, 
pulang ke kampung kelahirannya ke 
Cimahi.

PA Kuala Tungkal

Beliau menyatakan entah berapa lama 
lagi kali ini bertahan di Cimahi, beliau 
mengutip pernyataan beberapa teman 
sejawatnya“ nikmatilah senikmat-
nikmatnya bertugas di tempat yang 
baru, satu tahun, 2 tahun, atau ba-
rangkali 6 bulan lagi akan mutasi lagi”, 
inilah resiko tugas.
Selama bertugas di Kuala Tungkal, 
sudah cukup banyak perubahan dan 
kemajuan yang dicapai oleh PA Kuala 
Tungkal, baik di bidang internal kan-
tor, apalagi dengan Pemerintah Kabu-
paten Tanjung Jabung Barat, dengan 
unsur Muspida, Forkompimda, dan 
para stake holder di Kabupaten Tan-
jung Jabung Barat.
Kepindahan beliau membuat warga 
Pengadilan Agama Kuala Tungkal 
kehilangan sosok Pimpinan yang ber-
laku sebagai ayah, teman dan motiva-
tor dalam kehidupan sehari-hari. Na-
mun kata beliau “dalam era sekarang 
ini kita pisah saat ini di hari-hari ke 
depan asih besar kemungkinan akan 
bergabung lagi dalam team yang baru, 
kalau saat ini sedang bergabung dalam 
team Barcelona, mungkin di hari yang 
akan datang akan bergabung dalam 
team Manchester united”.
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<< REPORTASE PA SEWILAYAH >>
Drs. Agus Gunawan MH, sebelumnya 
telah dilantik sebagai Hakim pada PA 
Cimahi Kelas I A pada tanggal 24 Jan-
uari 2014, kemudian serah terima tu-
gas dan tanggung jawab sebagai ketua 
PA Kuala Tungkal dengan ketua yang 
baru (Erwin Efendi, SH) dilaksanakan 
di PTA Jambi pada tanggal 28 Januari 
2014.
Pada hari ini juga dilaksanakan perke-
nalan dengan ketua PA Kuala Tungkal 
yang baru bapak Erwin Efendi, SH, se-
belumnya beliau wakil ketua PA Ran-
tau Parapat, dalam kata perkenalannya 
beliau menyampaikan keinginannya 
agar kebersamaan dengan ketua lama 
(DrsAgus Gunawan, MH) tetap dija-
lin dan mengajak seluruh unsur mu-
lai dari wakil ketua, hakim, panitera 
dan pada pejabat lain dapat bekerja 
sama dengan baik untuk mensukses-

kan program kerja PA Kuala Tungkal 
dalam melayani masyarakat pencari 
keadilan, kebersamaan adalah kunci 
keberhasilannya;
Hadir dalam acara pisah sambut terse-
but, ketua PN Tanjung Jabung Barat, 
Kepala Kemenag Tanjung jabung 
Barat, Wakil Ketua PA Sengeti, Pimpi-
nan Bank Syariah mandiri dan Bank 
BRI Cabang Kuala tungkal, juga di-
hadiri oleh hakim dan keluarga besar 
PA Sengeti, PA Kuala Tungkal, Darm-
ayutiKarini Cab Kuala Tungkal.
Wakil Ketua Pengadilan Agama Kuala 
Tungkal dalam kata sambutanya me-
wakili keluarga besar PA Kuala Tung-
kal, menyatakan mohon maaf jika se-
lama ini antara seluruh keluarga besar 
PA Kuala Tungkal dengan bapak Drs. 
Agus Gunawan, MH dan keluarga ada 
salah dan lupa serta mohon izin atas 

hak atau benda lain yang sengaja di-
ambil atau tidak sengaja yang belum 
sempat diminta izinkan, kiranya tidak 
ada hubungan yang tidak baik antara 
kita di hari kemudian nanti.
Kepada Ketua PA Kuala tungkal dan 
keluarga yang baru, Wakil ketua PA 
Kuala tungkal menyatakan selamat da-
tang “marhabanahlanwasahlan” kami 
terbuka menerima kehadiran ketua 
baru dan bersedia bekerja sama den-
gan sebaik-baiknya demi mencapai 
tujuan organisasi’
Acara kemudian diakhiri dengan doa 
yang diimami oleh almukarram Mu-
hammad Helmi, Jurusita Pengadilan 
agama Kuala Tungkal dan ditutup 
dengan ucapan selamat jalan kepada 
bapak DrsAgus Gunawan MH dan se-
lamat datang bagi Bapak Erwin Efen-
di, SH.(mhd.dgn)

Dapatkan ebook
 jurdilaga edisi 1 di alamat : 

“www.jurdilaga.com/edisi1.pdf”
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<< JEPRET !!! >>

Dirjen Badilag, DR. H. Purwosusilo, SH., MH memberikan materi pada Bimtek 
Hakim Peradilan Agama, September 2013 di Jambi

DIrjen Badilag, DR. H. Purwosusilo, SH., MH poto bersama KPTA Jambi, WKPTA 
dan Pansek , serta peserta Bimtek Hakim Peradilan Agama di Jambi
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<< JEPRET !!! >>

Bimtek Jurdilaga PTA Jambi 
pertama tahun 2012

WKPTA Jambi bersama WKPTA Jakarta poto bersama dengan peserta Orientasi 
Hukum Acara Peradilan Agama

Jurdilaga PTA Jambi bersama Pansek, Wasek dan Wapan pada Rakerda
PTA Jambi 2013
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<< JEPRET !!! >>

Dra. Hj. Aslihah Muzani, SH., MH bersama Nyonya  Yusniana Hasan Basri Agus 
(Istri Gubernur Jambi)

KPTA Jambi bersama Gubernur Jambi dan Forkompimda dan pimpinan lembaga vertikal 
Provinsi Jambi



43

<< JEPRET !!! >>

WKPTA Jambi bersama WKPTA Jakarta poto bersama dengan peserta Orientasi 
Hukum Acara Peradilan Agama

WKPTA Jambi memberikan materi pada Bimtek Ekonomi Syariah

KPTA Jambi melantik 3 Hakim Tinggi dan 6 Ketua PA di wilayah PTA 
Jambi, 28 Januari 2014
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<< JEPRET !!! >>

Para reporter Jurdilaga PTA Jambi dan PA se wilayah PTA 
Jambi di Graha Pena Jambi Ekspres, saat Bimtek Jurdilaga PTA 

Jambi yang pertama tahun 2012

KPTA Jambi menyerahkan buku kumpulan berita PA dan PTA  (Jurdilaga) 
edisi perdana kepada redaktur Badilag.net, Hermansyah, pada saat Bimtek 

Jurnalistik dan IT PTA Jambi
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<< JEPRET !!! >>

WKPT Jambi beserta rombongan berkunjung ke PTA Jambi seka-
ligus mengunjungi ruang redaksi Jurdilaga PTA Jambi

Redaktur Pelaksana Jurdilaga PTA Jambi, Noprizal, berbincang 
santai dengan Redaktur Badilag.net Hermansyah

Para reporter Jurdilaga PTA Jambi dan PA se wilayah PTA Jambi di Graha Pena 
Jambi Ekspres, saat Bimtek Jurdilaga PTA Jambi yang pertama tahun 2012
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